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Cambios de última hora han 
hecho que los terroristas 
duplicaran la cuantía del rescate

Junta Democrática
y Plataforma de 

Convergencia )
MADRID, 27 (Logos).- El comité de coordinación de la Junta Democrática y de la 

Plataforma de Convergencia Democrática mantuvieron ayer una nueva reunión, la 
cuarta en esta semana, con el fin de ratificar el acuerdo de unión, así como aprobar el 
documento pr-ograma'tico del organismo unitario.

El próximo lunes se hará público un documento programático,así como el nombre 
que adoptará el organismo unitario. Entre los posibles nombres se barajan los de 
coordinación democrática, unidad democrática o coordinadora de fuerzas democráticas.

Parece que la reunión de ayer fue definitiva y se han superado los obstáculos existentes.

GABRIEL CISNEROS:

La reg/on.
in un gran 
lîàlpacfo i

□
 EFÍNITIVAMENTE son doscientos millo
nes de pesetas los solicitados por E.T.A. en 
concepto de rescate a los familiares de Angel Be- 
razadi. Hace días, como ya recogía “ARAGON/ 

exprés”, se señaló que serían cien millones los 
que la organización terrorista solicitaría por la 
liberación del industrial vasco, pero cambios de 
última hora han duplicado la cifra exigida. 
(Información en la página 6).
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H
ace unos días, un /actor de/ diario "Arriba" escribió a A/e/andro 

Armesto, director de/ periódico movimientista, para comunicar/e su duda, 
su zozobra. Para este /ector /a pregunta era —como ustedes podrán ver 

textua/mente másaba/o- "de dónde saca Camacbo e/ dinero para viajar"...
E/ p/ánteamiento no puede ser más pobre. 0 además de pobre, de ma/a uva y 

de nu/o sentido po/ítico.

Marcelino Camacho Abad, 
ciudadano libre —en la actualidad no 
está en la cárcel y dispone de 
pasaporte para viajar— dentro de k) 
que cabe en la España del 
posfranquismo (se dice que cabe un 
poco más que antes del 20 de 
noviembre) es un sindicalista nato y 
neto, consecuente con unas ideas que 
ha llevado hasta la consecuencia de dar 
con sus huesos en la cárcel. Todo esto 
no hace falta recordarlo. En esta 
sección ya tuvimos a Marcelino como 
máximo protagonista poco después de 
su fugaz detención de hace unos 
meses.

Pero volvamos ai motivo que nos

pO
(De **Mundo Diario'9

inquieto comunicante? Para hablar 
claro, el señor de marras lo que insinúa 
es la financiación moscovita al señor 
Camacho. Que sí. Que no hace falta 
ser un aguilucho. Que ya sabemos 
cómo las gasta la extrema derecha 
cuando de desacreditar se trata. De 
desacreditar a hombres que no piensan 
como ellos, claro está. Y así, asistinxis 
al escándalo farisaico de este señor 
(por personalizarlo en él) que dice que 
"los demás, a apretarnos el cinturón".

¿Por qué no dejan en paz a 
Camacho y sacan a relucir auténticos 
ejemplos que están en ia mente de 
todos los que se rasgan las vestiduras 
sin hipocresía?

Pero hay más. Sienta mal que un 
obrero dé conferencias por toda 
Europa, i Un obrero! Ese es el mal, 
caramba. Pero todos sabemos que 
también los obreros tienen derecho a 
viajar y a dar conferencias, sin 
necesidad de 'plusvaliar^ a nadie o de 
encubrir una quiebra para costearse su 
viaje. Entre otras cosas, porque mal 
que les pese a unos cuantos, los 
obreros están organizados y disponen 
de unos sindicatos auténticamente 
suyos, y claro está, a nivel 
internacional los obreros pueden 
apoyarse. Y no sólo con ayudas 
morales, sino también con dineros.

Garcia se

Leo que 
vuelto de

Méjico y me pregunto, como me figuro 
que harán muchos españoles, de dónde 
saca el señor Camacho las cincuenta o

El señor Miguel Hoces 
dirige a "Arriba": 

"Sector director: 
Marcelino Camacho ha

UN POCO RARO
RKO!
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I (Dotado de contestador automático)

importancia de una

mueve hoy: los dineros 
¿Le importan tanto al 
García que es como

de Camacho, 
señor Hoces 
se llama el

"Como no dudo, comprenderá la
neœsidad y la

pagaron mis desplazamientos a

sesenta mil pesetas que deben hacer 
falta para un viaje así, sin contar los 
que ya lleva hechos desde que salió de 
la cárcel. Y luego, a los demás nos 
dicen que nos apretemos el cinturón, 
;,No le parece todo un poco raro? ”

CAMACHO REPLICA
Y PUNTUALIZA

La defensa personal va más allá de 
lo meramente personal. Esto es lo que 
debería pensar Marcelino Camacho al 
decidirse a tocar el tema siendo 
acogido en buena lid por "Arriba".

aclaración, y 
publicará estas

como estoy seguro, 
lineas. No invoco el 

derecho de réplica al que podría 
acogerme, pues al margen de la 
interpretación que pueda darse a la 
pregunta, creo mi deber para mi 
intachable honestidad, asi como para 
los deseos del señor citado, contestar. 
Asi, pues, puedo afirmar que jamás me 
pagaron ningún viaje la Lockheed, las 
multinacionales, los monopolios, la 
Banca, ni Aceites de Redondela, 
Sofico, Matesa, etcétera; tampoco 
sufragaron mis billetes los recursos del 

Movimiento o del Presupuesto 
Nacional.

No pagaron quienes...
"No, no los han pagado ninguno de 

los que por defender los intereses de 
mis compañeros, los trabajadores -a 
través de la lucha cívica por la libertad 
sindical y la unidad libremente 
consentida-, me hicieron pasar una 
cuarta parte de mi vida, casi, en la 
cárcel ayer ("pcx legítimas actividades 
sindicales, en conformidad con los 
principios de la OIT”, como escribió 
en su informe esta organización de las 
Naciones Unidas, apartado 1152), y 
me niegan el derecho al trabajo, con 
sus listas negras hoy.

Sindicatos extranjeros y derechos 
de autor:

"Puedo afirmar que me invitaron y 

diferentes países, los trabajadores 
británicos y sus Sindicatos las,TUC, los 
trabajadores italianos y sus sindicatos, 
GCIL, UIL, y CILS, en vías de 
unificación en la Federación Sindical 
Italiana, así como los trabajadores, 
belgas, franceses y mejicanos y, sobre 
todo, los trabajadores emigrados 
españoles en estos países. Por si puede 
serle útil le informaré que igualmente 
contribuyen las editoras de mis libros 
''Charlas en la prisión" y "Ecrits de la 
prison" ("El Movimiento Obr&ro 
Sindical y las Comisiones Obreras”), 
que ha visto la luz, en alemán en 
Berlín Occidental, en Holanda, en el 
idioma de este país, en Roma, en 
italiano, y en español y en francés, en 
París, en este último país e idioma, 
20.000 ejemplares en la primera 
edición y quince días después, una 
suplementaria de 10.000. Libro que 
deseo poder publicar pronto en 
nuestros idiomas y en nuestro Estado!

OPINION DE UN LECTOR

El diario "Arriba" inserta una nota 
de la redacción en el sentido 
aclaratorio de que la opinión vertida y 
que ha provocado la respuesta de 
Camacho no es del diario en cuanto 
tai.

"Por supuesto que don Marcelino 
Camacho no necesita acogerse al 
derecho de réplica para publicar esta 
carta. En el juego limpio que "Arriba” 
practica, toda opinión es respetable, 
sobre todo si afecta al honor de las 
personas y a la clarificación política. 
Unicamente deseamos aclarar que su 
réplica no es a este periódico, sino a 
don Miguel Hoces García que, como 
ciudadano español, escogió estas 
páginas abiertas a todo debate para 
expresar sus dudas sobre la 
financiación de sus pasos como 
hombre público.”

REDACCION Y ADMINISTRACION
Teléfono 21 69 83 - Télex 58054 
(Centralita con 3 líneas)
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O sé si la oposición democrática habrá cometido errores en estos pocos 

meses de posfranquismo. Tai vez se haya demorado demasiado en el doble 
proceso de unidad táctica para provocar el advenimiento de la democracia y de 

unificación- interna de las diversas corrientes ideológicas para poner un remedio a 
la atomización. .Pero de una cosa sí estoy seguro: de la torpeza del Gobierno ante 
la problemática global de cara a la articulación de un sistema de convivencia 
auténticamente democrática.

El Gobierno se ha empecinado
— contra viento y marea —, ya sea por 
convicción, ya sea por presiones extra
gubernamentales, en hacer él solito el 
cambio político del postfranquisrno, 
con la ayuda de la famosa Comisión 
mixta, sin importarle lo niás mínimo 
todo lo que estaba sucediendo en la 
España real. Los grandes movimientos 
populares, las exigencias de un pueblo 
3ue emergía de una prolongada dicta- 

ura (que me perdone el ruso del mitin 
televisivo, pero aquí sí sabemos lo que 
es una dictadura), las estrategias y las 
demandas de las fuerzas políticas 
reales... son cosas que al Gobierno no 
parecían interesarle demasiado, si no 
era para ponerles coto, dentro de un 
clima de cambiante y ambigua toleran
cia, con unos más que con otros, y sin 
saber nunca nadie a qué atenerse con 
un mínimo de seguridad.

Nadie discute el hecho de que la re
forma anunciada se esté cumpliendo. 
La cuestión no es ésa, sino el sentido 
de la tal reforma .y, sobre todo, el pro
tagonismo de la misma. No hubo aquel 
pacto inicial preconizado por los más 
sensatos. No hubo la menos interven
ción popular ni de las fuerzas políticas 
en la determinación de las regias del 
juego que a todos luego iban a afectar. 
Hemos asistido a un gigantesco diálogo 
de sordos.

La ley y la oposición

Y así llegamos al proyecto de ley de 
asociación política, que ya fue enjui
ciado aquí la semana pasada (aunque 
el texto íntegro no se ha publicado 
hasta después), y al definitivo acuerdo 
de la oposición política a nivel nacio
nal o del Estado español. La ley y la 
oposición, aunque teóricamente serían 
la una para la otra, se han ignorado 
olímpicamente, han seguido sendas 
separadas y ahora veremos quién arre
gla esto, por muchas que sean las espe
ranzas de Fraga en que van a participar 
los partidos de oposición que a los re
formistas interesa que participen.

Las exigencias de la oposición uni
da no constituyen ninguna sorpresa 
para nadie y era un iluso quien espera
se que de pronto se iban a amansar o

se iban a plegar ante un reformismo al 
que no deben nada, aparte de la men
cionada y cambiante tolerancia. La 
unidad de la oposición — aunque no 
está lograda del todo — supone para 
el Gobierno y para el sistema en gene
ral un muy serio motivo de reflexión. 
No sólo porque ahora la oposición es 
más fuerte, sino porque este hecho le 
deja al reformismo todavía más aislado 
y más dentro de sí mismo.

Ya saben Fraga y los demás refor
mistas cuál es la actitud de la extrema 
derecha del sistema ante los intentos 
de cambio desde dentro. Ahí tienen w 
manifiesto de los Ex-Com batiente^ O 
las posturas públicas de la UNE de Fer
nández de la Mora o del FNE de Rai
mundo Fernández Cuesta. O la res
puesta de los procuradores sindicales 
eligiendo nada menos que a Dionisio 
Martín Sanz para representarles en el 
Consejo del Reino.

Y sin embargo, 
el pacto es necesario

El apoyo o la comprensión que de 
esos sectores pueden esperar es literal
mente cero. Cualquier pacto o cual
quier transacción a que hayan podido 
llegar con la extrema derecha, ya se ve 
para lo que sirve. Sin embargo, con la 
oposición democrática, que era la que 
hubiera estado dispuesta a pactar 
honorablemente las condiciones del 
cambio hacia la democracia, con ella 
no ha habido el menor entendimiento, 
seguro que por culpa del Gobierno, 
que o no lo ha intentado, o si lo ha 
hecho, ha sido desde su situación de 
prepotencia, mala acompañante para 
cualquier pacto.

Y sin embargo, sigue siendo posible, 
necesario, ineludible el pacto, llámese 
como se llame. No sé cuántas semanas 
podrá aguantarse esta situación actual 
cada vez más crítica y ese imparable 
deterioro, pero no es prudente agotar 
las situaciones y tentar ai diablo. Hay 
por lo menos una cosa que se llama 
patriotismo, que hay que poner por

encima de conveniencias sectoriales o 
de ^rupo, sobre todo en tesituras tan 
críticas como la presente.

La imprudencia en política

Tampoco es prudente decir aquello 
de que ios parbdarios de la ruptura 
"tendrán que enfrentarse conmigo", 
porque ni ruptura significa lo que 
normalmente se atribuye a esta 
palabra, ni tiene sentido ese desafio, 
esa rotunda negativa ai diálogo con 
todas las fuerzas democráticas del país, 
que, además, ahora presentan un perfil 
de unidad para unos determinados 
fines, en su gran mayoría.

Muy poco prudente es también 
soliviantar de esa manera a una de las 
mencionadas fuerzas democráticas, el 
Partido Carlista, con la expulsión y la 
negación de la nacionalidad española a 
sus líderes máximos. Como hay pocos 

hay que crearlos o 
más la cosa. Como

problemas, 
envenenar
desautorizar una manifestación de 
quinientos periodistas madrileños en 
base unas "razones" reglamentistas, 
cuando leyes y reglamentos están 
sometidos a revisión cósmica y 
cuando lo único que tiene sentido es 
crear de una vez las bases para el 
ejercicio de todas las libertades, sobre 
todo cuando no se va a entorpecer 
nada, sino simplemente a plantear 
unos gravísimos problemas 
profesionales.

El entorno y el clima político, así 
como los antecedentes, son 
imprescindibles para enjuiciar y situar 
cualquier sucesq. Tal es el caso del 
proyecto de ley de asociación política, 
que sería bastante aceptable si ese 
entorno, ese clima y esos antecedentes 
hubieran sido completamente 
distintos. Porque teórica y 
técnicamente, hay que reconocer que 
se trata de un texto admisible en un 
sistema democrático, aunque sea 
teniendo que echarle un poco de 
buena voluntad.

Dentro y fuera

No son muchos los partidos que, a 
nivel nacional, quedan fuera del 
ámbito unitario de la oposición. La 
Izquierda Democrática espera el 
congreso que celebrará dentro de ocho 
días para adoptar una decisión 
definitiva. En el acuerdo no han 
participado la FFD de Gil-Robles, la 

, UDC de Barros de Lis (con lo que la 
democracia cristiana marca la nota de 

i las ausencias), el Partido Demócrata de 
I Joaquín Garrigues Walker, el PSDE 

(^Partido Socialista Democrático 
I Español, de Antonio García López) y 
lia ORT (aunque parece que éste 
I solicitaría su ingreso en el organismo 
I unitario).
I Como decía la semana pasada, estos 
I grupos tienen las puertas abiertas, 
I aunque no figurasen inscritos ni en la 
I Junta ni en la Plataforma. Y el 
I problema de la oposicióna nivel de 
I regiones y nacionalidades tendrá que 
I solventarse a través de negociaciones 
I de sus instancias unitarias con el 
I organismo único a nivel de Estado 
I Español. Parece que lo que se espera es 
I una i n co r p o r a c i ó n al mismo de 
I representantes de aquellas instancias 
I regionales. En las regiones donde haya 
■ mas de una de estas instancias 
I (Cataluña, Galicia y País Vasco, por lo 
■ menos) probablemente serán 
Irequeridas para que envíen 
I representantes, comunes, si mientras 
■ tanto no han conseguido su respectiva 
I unidad regional.

El panorama político se presenta 
tan complicado, porque no es un 

de la atomizacióntópico aquello - 
derivada de ta clandestinidad y porque 
España no es un país unitario, sino un 
conjunto de pueblos 
diversidades y sus peculiaridades.

GIL ROBLES

Lo que dan de sí 
las instituciones

Más atrás me he referido a la 
elección de Martín Sanz por parte de 
los procuradores sindicales para cubrir 
una vacante en el Consejo del Reino, 
que se reunió el propio jueves y que 
seguirá haciéndolo quincenalmente. 
También tiene gracia que todas la vida 
el secretario general de la Organización 
Sindical haya sido elegido consejero 
del Reino, y ahora, que había una 
oportunidad de suavizar el 
desequilibrio favorable a los 
ultraconservadores, ya que el nuevo 
secretario general es un 
demócrata-refonnista. Socías Humbert 
decide no presentarse a esa eleccicjn.

ninguna 
¿Es que 

de ser

¿Es que no se veía 
posibilidad de salir elegido? 
no podía correr el riesgo 
derrotado, siendo secretario general de 
Sindicatos? Ya es mala suerte, para 
una vez que era importante estar en el 
Consejo del Reino. Y digo importante 
por la importancia que se le está dando 
y que en el fondo no tiene ningún 
sentido.

Eso es lo que.da* de sí la 
representación sindical en las Cortes 
Españolas. La crisis institucional es tan 
aguda y ello había sido anticipado con 
tanta clarida.d por -algunos 
observadores, que causa verdadero 
asombro que alguien haya podido 
tomar en serio aquello de la reforma y 
la democratización desde las existentes 
instancias representativas.

Es un callejíNi sin salida tan 
absurda, que los que nos metieron 
conscientemente en él ya nos 
explicarán cómo vamos a salir.
Porque 
no sea 

luego le 
carguen las 

más inocentes, 
incluso a los que 
más claramente

SGCB2021
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Temor en 
Panticosa

STA visto que en 
Aragón no vamos a 

poder dormir tranquilos a 
causa de los problemas que 
surgen continuamente con el 
agua de nuestros ríos. Si la 
no terminación de los 
regadíos ha causado no sólo 
inquietudes sino 
depauperación progresiva 
tanto material como 
humana, la amenaza del 
trasvase del río Ebro está en 
el aire como una espada de 
Damocles. No digamos nada 
de los temores que se ciernen 
sobre el Cinca con la 
pretendida construcción de 
la ya tantas veces mentada 
central nuclear de 
Chalamera. Y ahora...

Sencillamente que ahora 
cunde la inquietud y la 
indignación en Panticosa por 
la toma de aguas de los ríos 
Caldarés y Bolática a cargo 
de la empresa "Energías e 
Industrias Aragonesas", para 

*la construcción de un nuevo 
pantano. Con ello los 
habitantes de Panticosa ven 
amenazado su abasteci
miento de agua y en el 
vertido, y esto es grave para 
una población en que el 
turismo constituye una 
fuerte suma de ingresos, y 
casi casi su razón de ser.

Dejando aparte otras 
consecuencias negativas para 
el pueblo y sus vecinos, 
nosotros, queremos destacar 
simplemente este nuevo 
temor que se cierne sobre 
una parte de nuestra región y 
en la que el agua es una vez 
más la protagonista. Si en 
otras partes afecta al campo 
y sus productos en este caso 
a las necesidades vitales de 
un pueblo y a un medio 
fundamental de ingresos 
como es el turismo. Ahora 
sólo queda esperar qué otra 
zona de la región va a entrar
e n
incertidumbre 
con el 
problema del 
agua.

a

SIÎUÂCIOH LABORAL EN ESPAÑA
■É

MADRID: El número de 
trab^adores C[ue en toda España 
se encontraban ayer en situación 
de conflictividad alcanzaba la 
cifra de 29.075.

SEVILLA, 27 (U>go8>- D 
Consejo Provincial de 
Trabigadoree ha acordado no 
adherirse a la manifestación 
anunciada para el domingo 
próximo y recomendar a sus 
organizadores la conveniencia de 
desistir de sus propósitos.

El comite ejecutivo del 
Conse 
Trabaja<

rovincial de 
quiere hacer 

constar que cuantas iniciativas 
se consideren válidas para la 
mejor defensa de los 
trabsu adores de la provincia le 
corresponde al Consejo de 
Trabajadores, corno órgano 
representativo del mundo 
laboral sevillano, y que en este 
sentido reitera su identificación 
total con cuantas, 
reivindicaciones de tipo laboral, 
social y sindical se refíeran a la 
promoción del trabajador y en 
definitiva cuando directa e 
indirectamente pueda contribuir 
a la plena realización de 
trabajador ce m persona, 
definiendo en cada momento lo 
procedente.

BARCELONA : En relación a 
diversos expedientes de 
regulación de empleo a Editorial 
Bruguera, S.A. la empresa arlará

Los obreros andaluces encerrados 
en una iglesia madrileña________

MANTIENEN la 
HUELGA de HAMBRE

MARTIN VILLA, A TRAVES DE MONSEÑOR INIESTA, LES INFORMO 
DEL CONSEJO DE MINISTROS QUE SE VA A CELEBRAR EN SEVILLA
MADRID, 27 (Logos).— El ministro de Relaciones Sindicales, señor Marttn Villa, 

se ha dirigido a monseñor Iniesta rogándole informe a los cinco obreros parados 
malameños que mantienen la huelga de hambre en su parroquia, Dulce Nombre de 
Marta, de Vallecas, para que el obispo les indicara que el Gobierno va a celebra^ un 
Consejo de ministros en Sevilla, con asistencia de Su Majestad el Rey, en el cual se 
decidirá la puesta en práctica de una serie de medidas económicas para solucionar el 
paro en Andaluctá.

El señor Martin Villa deseaba conocer si los citados obreros persistían en su 
actitud de huelga. Los obreros hicieron ayer una jomada de meditación para contes
tar después al ministro. Tras recibir ayer la visita del doctor Patiño, jefe del departa
mento de Medicina Interna del Hospital Clínico, han decidido continuar la huelga 
de hambre, por considerar que todavía no se han cumplido ninguna de las solicitu
des presentadas.

Catástrofe
minera

de Figols Levantado el
secreto sumariol

Los cuatro ingenieros procesados 
deberán prestar una fianza de 32 millones

BARCELONA, 27 (Logos).- El juez especial nombrado para la instrucción del 
sumario en d que se tienen que indicar las causas de la explosión de grisú ocurrida 
el pasado 3 de noviembre en la escala 09 de la cota “Consolación” de Figols, y que 
causó la muerte de treinta mineros, ha levantado el secreto sumarial para las partes 
que comparecieron. Asi lo ha comunicado al procurador de ‘‘Carbones de Berga, 
S. A.” y el representante de diecinueve familias de las víctimas, según informe “El 
Correo Catalán”.

El pasado día 18 el ma
gistrado, Jaime de Castro 
Fernández, actualmente 
juez de instrucción de Vich, 
dictó auto de procesamiento 
contra cuatro ingenieros: 
Manuel Portis Valls,, direc
tor de las minas; Mariano 
Esteban Porrilas, jefe de la 
explotación; Benjamín Lo
renzo García, jefe del inte
rior de la mina, y Angel 
Monferrer Monferrer, facul
tativo que había estado de 
guardia el día anterior al 
suceso.

que la expresicm “expediente de 
regulación de empleo?’, se utiliza 
con carácter genérico, tanto si el 
expediente está motivado por 
una situación de crisis, como 
por una reduccicm de plantilla o 
For traslado de una industria a 
ocalidad distinta de su 

ubicación normal

VITORIA: Sigue sin 
solucionarse el conflicto laboral 
en la empresa Metalúrgica 
Cerrajera de Mondr^ón.

En la compañía Telefónica se 
produjeron paros parciales. La 
señoritas del 009 permanecieron 
inactivas durante media hora; las 
demás secciones pararon 
durante una hora.

BARCELONA: La 
Delegación de Trabígo de 
Barcelona ha dictado laudo en el 
conflicto colectivo planteado 
entre los empresarios y los 
trabsyadores de la enseñanza 
privada. Después de una serie de 
consideraciones se declara que 
“ambas partes deben estar a lo 
que determina el vigente 
convenio colectivo.

LUGO.— En la Casa Sindical 
se reunieron los transportistas de 
mercancías en general y 
adoptaron por unanimidad el 
acuerdo de adherirse a la decisión 
adoptada en la reunión de 
ámbito nacional, continuando 
su ritmo normal de trabajo.

El procurador de “Car
bones de Berga” ha presen
tado recurso contra el auto 
que debe ser ratificado por 
el juez.

EL AUTO DEL 
MAGISTRADO

En el auto el magistrado 
de Vich consideró que los 
ventiladores o aspiradores 
de la explotación, acciona
dos por energía eléctrica, 
dejaban de funcionar los 
días no laborables porque

MADRID: Mas de cinco mil 
trabajadores' y varios enlaces 
sindicales de Standar Eléctrica 
S. A., han dirigido un escrito al 
presidente del jurado de dicha 
empresa, y a los ministros de 
Relaciones Sindicales y de 
Thabojo en el que manifiestan su 
descontento y preocupación por 
las consultas que se han estado 
realizando, dirigidas a loe 
-trabajadores por medio de 
asambleas, donde se ha utilizado 
el método de votación a mano 
alzada.

Según fuentes sindicales 
entienden que los resultados así 
obtenidos, y que han llevado a 
rechazar las proposiciones 
ofrecidas por la compañía, no 
son representativos del 
auténtico sentir de la base, y por 
ello solicitan votaciones 
secretas, donde puedan 
expresarse sin coacciones el 
sentir de los trabajadores

SEVILLA, 27 (Logos).- Los 
tres obreros de Lebrija^ Juan 
Carrasco, Rafael y José 
Ramírez, que fueron detenidos 
días pasados cuando llevaban 
propaganda ilegal, han sido 
puestos en libertad b^o fíanza 
por orden del juez de la orden 
público número 1. La fianza que 
han pagado asciende a la 
cantidad de cincuenta mil 
pesetas cada uno.

la dirección de las minas ha
bía ordenado que en tales 
fechas se cortase el suminis
tro del fluido. Esta inactivi
dad, unida a la circunstan
cia de haber sido festivos 
los días inmediatamente an
teriores a la explosión (fies
ta de Todos los Santos y do
mingo), favoreció la acumu
lación de gas grisú en canti
dades importantes. Según 
los peritos judiciales, cuyas

puedaninvestigaciones
ahora ser conocidas por la 
parte afectada, el grisú se in
flamó al ser conectados los 
interruptores abiertos tripo
lares, denominados de “cu
chilla o chispa", es decir que 
no eran “antigrisú", y que 
existían en la explotación 
en número de tres. El auto 
considera también que la 
explosión podía haber sido 
provocada a consecuencia 
de un cortocircuito en la 
línea de señalización y alum
brado de 220 V., instalada 
en la cota en condiciones de 
manifiesta inseguridad. Pare
ce que se ha logrado probar 
que el cable arrastraba por 
el suelo y mostraba flexio
nes repetidas ocasionadas 
por manipulaciones frecuen
tes y cambios de posición.

El auto está fundado en 
la legislación española en 
cuanto a la previsión de que 
existan “indicios racionales 
de criminalidad" y de su
puesta “imprudencia teme
raria" (Código Penal, artícu
los 407 y 420) y especial
mente en el.articulo 115 del 
reglamento de política mine
ra y metalúrmea. Este artí
culo indica “que las minas 
de grisú tendrán dispuestos 
para su funcionamiento de 
modo continuo, aparatos de 
ventilación que no permitan 
al aire que circula tener ma
yor cantidad de gases noci
vos de lo reglamentario". 
Asimismo el artículo 37 del 
reglamento de instalaciones 
eléctricas en minería prohi
be rigurosamente el empleo 
de interruptores de palanca 
de tipo abierto.

La conclusión remitida al 
Ministerio fiscal señala que 
los procesados deberán pres
tar rianza en cantidad de 32 
millones de pesetas.
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Decepción 
en Badajoz

BADAJOZ, 27 (L<^os).— La visita del ministro ( 
Agricultura, don Virgilio Oñate Gil, a esta provincia no\ 
respondido a la expectación que hab í'a despertado. El ra¡, 
Oñate Gil ha venido solamente, según sus propias palabra 
a informarse de su problernática. El ambiente de desilusi^ 
debió ser captado por el ministro, ya que prometió regrtu 
a la provincia hacia finales de abril para pasar tres díasi 
eUa.

El señor Oñate Gil, que inició 
a primeras horas de la mañana 
su jornada de trabajo, se reunió 
en Zafra con la Comisión 
Coordinadora Agraria Provincial 
y seguidamente efectuó un 
recorrido por diversas 
explotaciones de secano y 
regadío.

Ya en la capital se reunió a 
primeras horas ae la tarde con la 
comisión permanente de la 
Cámara Oficial Sindical Agraria.
En la sesión de trabajo se le 
inquirió acerca de los problemas 
fundamentales que padecen las 
áreas rurales, especialmente el 
del paro obrero. A ello el 
ministro de Agricultura afirmó 
que requería una solución 
inmediata y ante la insistencia 
del representante de 
Almendralejo, donde hay 
trescientos obreros parados que 
mañana no tendrán para 
alimentarse, señaló que el 
próximo lunes trataría de dar 
una respuesta. Otro asunto 
tratado fue el de la próxima 
campaña de tomate, en la que se 
espera absorber una producción 
de ciento ochenta mil toneladas 
de tomate fresco por las 
industrias conserveras de la 
región, las cuales no podrán 
sembrar tomate redondo, sino 
de tipo “pera” en sus propias 
explotaciones auxiliares.

PLATANOS: LA 
COSECHA HA 
SIDO BAJA

MADRID, 27 (Logos).— “La 
producción de plátanos canarios 
en el pasado año fue de 
trescientas cincuenta y seis mil 
cuatrocientas doce toneladas. El 
record en la producciw se 
estableció en mil novecientos 
setenta y tres, con cuatrocientas 
cincuenta mil cuatrocientas 
cuarenta y cuatro toneladas y 
hay que remontarse a mil 
novecientos sesenta y tres para 
obtener una cosecha más baja 
que la del año pasado”, dice la 
revista “El Campo” del banco 
de Bilbao en su último número.

A la Península se enviaron 
331.224 toneladas, equivalente 
al 93 por ciento, a los mercados 
exteriores 4.540 toneladas el 
1,28 por ciento y se destinaron 
20.375 toneladas a loa mercados 
locales en 5,72 por ciento.

A pesar de las bajas 
temperaturas que venimos 
teniendo en el transcurso del 
presente año y que tanto 
afectan al buen desarrollo de

TAMPOCO SALIO 
AYER EL 

«FARO DE VIGO» í
VIGO, 27 (Logos).— Ayer tampoco se publicó 

de Vigo" por la huelga de sus trabajadores que ’i
aproximan ya al mes de paro, según fuentes sindicales

Tras la votación del día de anteayer que res^* 
favorable a la reincorporación al trabajo, continuó* 
paro, ya que en la misma sólo participaron 
trabajadores de talleres. De una plantilla total de 
trabajadores votaron 153, no haciéndolo, por tantôt 
Se da la coincidencia que en la votación hubo 
papeletas contrarias a la reirícorporación por lo 
podría suponerse que correspondieron a los trabajado** 
de talleres_______________________________________

BARCELON/ 
un grupo de 
Teatro, recon 
Soler, momen

Mañ
los

Jorda:
MADRID, 27 

Press).- Mañana Helará a Madr. 
Hussein de J 
^ompañado por 
la reina Alia y 
'¿nistro jordano, 
j; informado 
press en f 
competentes.

LOS reyes de 
serán recibidc 
aeropuerto |

este fruto, semana tras sem 
sigue aumentando su produces 
lo que confirma su buq 
condición.

LOS PROBLEMAS 
DEL OLIVAR

JAEN, 27 (Logos)?- b 
problemas del campo de 
provincia especialmente I 
referidos al olivar, han ádo î 
temas tratados por । 
subsecretario de Agricultu 
don Andrés Reguera Guajiri 

Manifestó el subsecretario i 
deseo de, en un plazo brti 
tener una información' direcS 
por medio de constanti 
contactos con los principé 
miembros del mundo agnn 
para conocer cuáles son i 
problemas fundamentales. Di 
que no era éste un viaje i 
promesas sino de conocimiea 
de los problemas y traba 
sobre ellos. Expuso tambiénip 
sentía la ^n preocupan 
existente en la provincia p« 
aumento inmediato de la cifi 
de trabajadores en paro, a 
llegarían —dÿo— a unos cata 
mil quinientos al término de 
campaña de recolección 
aceituna y aseguró que 
Ministerio tratará de aminom 
reducir esta preocupas 
situación.

En relación al oliva 

Conti 
la Ci
MADRID, 27 (i 

Central de la Cruz 
presente semana, e 
marcha de las nes 
Nacional de Preyisi 
contempla distinta 
no sanitario del ha 
centro.

Los 180 médicc 
lo que fueron a 
urgencias y de 
anormalidad labon 
personal no sanita 
paró ayer cuatro 
distintas asambleaí 
asistieron todos 1oi

LA SUB

manifestó que se hab 
estudiado el problema y a 
informaría al ministro de I 
aspiraciones de los olivaren 
que son, de una parte, 
prórroga del decreto i 
reconversión del divar y, i 
otra parte, los riegos invenul 
algo así como el “plan Jaa 
que afectaría a unas cuara 
mil hectáreas.

SOLIS RECIBE A 
UNA COMISION 
DEL SINDICATO 
NACIONAL DE 
CEREALES

MADRID, 27 (Logosji- 0 
comisión del Sindicato Nado 
de Cereales ha visitado en 
despacho oficial al ministro । 
Trabajo D. José Solís, p 
exponerle diversas aspiracio 
relacionadas con los probici 
que afectan a esta unión yl 
trabajadores en ella agrupai 
muy especialmente relatival) 
aprobación de la tabla satanái 
la ganadería, para lo quC 
existe acuerdo entre empresa 
y trabajadores.

NO
MADRID, 

pensiones corr 
uno de may 
porcentaje, pe 
ministros", ha 
diario habladt 
general de Ai 
don Enrique S

El señor Sá 
dicho consejo 
consideracionE 
estos momen 
aventurar una:

Respecto 
aumento del 
señaló que és; 
que esta cond 
sistema de la £
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icion
Mañana llegan
los reyes de

dajoz
La visita del ministro j 
ai, a esta provincia no[ 
habla despertado. El seña 
según sus propias palabit^ 
. El ambiente de desilu¡'^ 
3, ya que prometió regren 
'flu para pasar tres dúui

Jordania
MADRID, 27 (Europa 

Mañana domingo 
negará a Madrid el rey 
uussein de Jordania, 
^:í,pañado por su esposa 
í ?!ina Alia- y el pfimer 
ministro jordano, según se 
E informado a Europa 
5’ess en fuentes 

® los reyes de Jordania 
,erán recibidos en el 
aeropuerto por Sus 
Maiestades .don Juan Carlos 
y Joña Sofía, con quienes se

trasladaran al palacio de La 
Zarzuela donde se alojarán 
durante su estancia en 
Madrid.

La« visita a la capital 
española de los monarcas 
Jordanes se prolongará hasta 
el próximo lunes, fecha en 
la que emprenderán viaje 
hacia los Estados Unidos de 
América.

Como se recordará, el 
monarca hachemita estuvo 
en Madrid el pasado mes de 
noviembre con motivo de 
los actos funebres por el 
alma del Generalísimo 
Franco y en los de la 
coronación del Rey don 
Juan Carlos,

ste fruto, semana tras sen^ 
igue aumentando su producoj 
} que confirma su bue 
ondición.

,0S PROBLEMAS 
lEL OLIVAR

Continúan los paros 
la Cruz Roja

JAEN, 27 (Logos)?-L. 
roble mas del campo de 
rovincia especialmente 1 
;feridos al olivar, han sido i 
emas tratados por । 
ubsecretario de Agricultu 
on Andrés Reguera Guajiii

Manifestó el subsecretario i 
eseo de, en un plazo brei 
:ner una información' direct 
or medio de constanti

MADRID, 27 (Logos).— Continúan los paros en el Hospital 
rentrai de la Cruz Roja, que dieron comienzo H lunes de la 
oresente semana, en desacuerdo del personal del centro por la 
marcha de las negociaciones de un convenio con el Instituto _ 
Nacional de Previsión. Dicho acuerdo de colaboración con el INP 
contempla distintas mejoras salariales para el personal n^dico y 
no sanitario del hôpital y otras relativas al material sanitario del 
esntro*

Los 180 médicos del Hospital prosiguieron ayer en paro, con 
lo que fueron atendidos solamente los departamento de 
uraencias y de enfermos ya ingresados, repercutiendo la 

ontactos con los principal 
liembros del mundo agnii urgencias y r~ ■■■a-------------- • .
ara conocer cuáles son 1 ¡normalidad laboral en ambulatorios y consultas. Por su pa ,
roblemas fundamentales. Dj 
ue no era éste un vi^e i 
romesas sino de conocimiea 
e los problemas y tnüxj 
jbre ellos. Expuso también j ■ 
entía la gran preocupiá ► 
xistente en la provincia p« i 
umento inmediato de la cifi 
e trabajadores en paro, a 
egarían —dÿo— a unos cato 
üJ quinientos al término de 
ampaña de recolección i 
ceituna y aseguró que 
linisterio tratará de aminora 
educir esta preocupan 
tuación.

En relación al oliva 
lanifestó que se 
studiado el problema y a 
iformaría al ministro de I 
spiraciones de los olivaren 
ue son, de una parte, 
rórroga del decreto o 
«conversión del divar y, i ; 
)tra parte, los riegos invemá » 
Jgo así como el “plan Jaa 
|ue afectaría a unas cuara ' 
nil hectáreas.

oersonal no sanitario, compuesto por unas seiscientas perenes, 
oaró ayer cuatro horas, de 1 a 5 de la tarde. Se celebraron 
distintas asambleas, a una de las cuales de dos horas de duración, 
asistieron todos los médicos del Hospital.

LA SUBIDA DE LAS PENSIONES;

NO SE SABE EN CUANTO

iOLIS RECIBE A 
JNA COMISION 
)EL SINDICATO 
UCIONAL DE 
lEREALES

MADRID, 27 (Logog).-ü 
omisión del Sindicato Naóoi 
le Cereales ha visitado en 
iespacho oficial al ministro 
"r a bajo D. José Solís, pi 
xponerie diversas aspiríck» 
elacionadas con los probla 
[ue afectan a esta unión y* 
rabiyadores en ella agrupé 
nuy especialmente relatiratt 
probación de la tabla saianili 
I ganadería, para lo que' 
xiste acuerdo entre empre*’ 
' trabajadores.

MADRID, 27.—(Logos).—-Esta prevista la subida de 
pensiones como todos los años se hace con referencia al 
uno de mayo, pero no se puede adelantar ningún 
porcentaje, porque el tema está sometido al Consejo de 
ministros*’, ha declarado a “España a las Ocho’’, prirner 
diario hablado de Radio Nacional de España el director 
general de Asistencia Sanitaria de la Seguridad Social, 
don Enrique Sanchez de León.

El señor Sánchez de León séñaló más adelante que de 
dicho consejo saldrán los porcentajes en función de unas 
consideraciones de cotización y de prestaciones que en 
estos momentos no tenemos claro, pues anticipar y 
aventurar unas cifras, no sería beneficioso para nadie.

Respecto a si la cifra puede andar próxima al 
aumento del coste de la vida anual, el señor de León 
señaló que ésa es una prestación que siempre se tiene y 
que esta condicionada a las posibilidades económicas del 
sistema de la ^guridad Social.

3 SALIO 
EL 

E YIGO»
tampoco se publicó "Fí 

* sus trabajadores que 
según fuentes sindicales 

de anteayer que res^* 
»n al trabajo, continuó* 
na sólo participaron ' 
una plantilla total de 
haciéndolo, por tantôt 

en la votación hubo á* 
iricorporación por lo 
ondieron a los trabajado*

EL DIA MUNDIAL DEL TEATRO
BARCELONA.— Con motivo del "Día Internacional del Teatro’’ 
un grupo de actores, directores y estudiantes de la Escuela de 
Teatro, recorrieron las Ramblas hasta el monumento a Federico 
Soler, momento que recoge la fotografía (Cifra Gráfica).

CONSTITUIDO EL
CONSEJO NACIONAL 

DE PRENSA
MADRID, 27 (Europa Press).- Ha quedado constituido el 

Consejo Nacional de Prensa, según orden del Ministerio de 
Información y Turismo que hoy publica el Boletin Oficial del 
Estado. El Presidente de dicho consejo es don Juan Baneyto 
Pérez, los vicepresidentes don José Ignacio Escobar y Kirkpatrick 
y don José María Alfaro Polanco, y el secretario don José 
Bugeda Sanchiz.

De los 76 miembros del Consejo, siete lo son por razón de su 
cargo, 11 de libre designación ministerial, dos en representé:ión 
de la Comisión Episcopal Española de medios de Comunicación 
Social, 36 por la Federación Nacional de Asociaciones de la 
Prensa y 20 por el Sindicato Nacional de Educación.

en el hospital de
A SOLAMENTE SON ATENDIDAS

LAS URGENCIAS
El personal no, ^nitario tiene el prooósito de continuar 

incrementando en días sucesivos la duración de sus paros, como 
ha venido haciendo desde el primer dfa en que dstos comenzaron 
a producirse.

EL I.N.P.,SORPRENDIDO______________ ________________

MADRID, 27 (Logos).— El Instituto Nacional de Previsión ha 
hecho pública una nota en la que se comunica la sorpresa que ha 
causado en este organismo la información procedente, al parecer, 
del personal médico del hospital de la Cruz Roja, de Madrid^ 
acerca de que "se considera imprescindible un acuerdo urgente" 
entre las dos entidades, dada la "absoluta ineficacia de las, 
negociaciones mantenidas".

Comunica el I.N.P. que ambas instituciones firmaron un 
concierto, en julio de mil novecientos setenta y cuatro, para que 
la Seguridad Social utilizase determinados servicios del Hospital 
de la Cruz Roja. Este acuerdo está vigente por el momento. A la 
firma del concierto se estipulaba que el I.N.P. pagaría mil 
ochocientas pesetas diarias por cada cama ocupada por enfermos 
a quienes asistiera personal de la Cruz Roja, y .mil trescientas si 
dependían del personal de la Cruz Roja, y mil trescientas si 
dependían del personal de la propia Seguridad .>ocial, en octubre 
de mil novecientos setenta y cinco, se corrigieron las tarifas hasta 
dos mil seiscientas treinta y cuatro y rml novecientas pesetas, 
re^ectivamente. ¡ti

En febrero último se pidió una nueva revisión de tardas, el 
I N.P. según su nota, teniendo en cuenta que el concierto estaba 
ájscrito para expirar en octubre de este año, aceptó una nueva 
negociación solicitando la constitución de una comisión 
negociadora. n x

El dfa cuatro de este mes, la representación del I.N.P. recibió 
un escrito, sin encabezamiento ni firrrw, en donde se 
relacionaban una serie de puntos básicos para li negociación, que 
implica un planteamiento nuevo del teme: transferir al I.N.P. de 
la administración de hospital. Esta propuesta se ratificó 
oficialmente al día siguiente. _

El I.N.P., continúa la nota, solicitó la presidencia de la 
asamblea suprema de la Cruz Roja que corpunicase las 
condiciones generales sobre las que habría de discurrir la 
negociación. Dos días más tarde, con un domingo por el medio, 
se inició el conflicto del personal de la Cruz Roja "por ^Ita de 
acuerdo", argumento que niega el I.N.P.

• El mercado 
negro de 
cada dfa

Mientras el ama de casa lo 
paga a 35, el agricultor sólo 
recibe 15 pesetas por el kilo 
de cebollas
MADRID, 27 (Europa Press).- El ama de casa paga 

unas treinta y cinco pesetas por kilo de cebollas 
cuando al agricultor se le pagan en el punto de origen 
sólo 15 pesetas, según se afirma en el último número del 
semanario "Hermandad".

Una de las principales provincias productoras de 
cebollas en España es Zaragoza, que dedica a este cultivo 
unas 1.800 hectáreas y dentro de la provincia, las zonas 
de Tauste y Fuentes de Ebro son las más conocidas, 
tanto por su producción como por su calidad. Pues bien, 
en estas dos zonas se han pagado las últimas "horcas" a 
15 pesetas el kilo. Los almacenistas las proporcionan 
luego a unas 30 pesetas el kilo a los minoristas y éstos 
sacan un duro más por kilo.

En relación con estos datos "Hermandad" recuerda 
que hace escasos dias comenzaron a entrar en España las 
primeras partidas de cebollas marroquíes y que 
alcanzaron un total de 100 toneladas, y cuya 
justificación se ha buscado en "regular los precios del 
mercado interior ante las alzas generalizadas que está 
experimentando este producto en los mercados *.

REGIONES
POPULARES

El |«T(igoné» don Gabriel de Cisneros ba 
venlc|o a prometer una participación 

considerable de Zaragoza en el plan nado- 
nal de guarderías propuesto por la Dirección 
General de Asistencia Social del Ministerio 
de Fraga, de la que es titular en el actual 
Gobierno de la Corona. Y también a hablar 
de pcdítica, aprovechando el viaje. Aquí y 
ahora se está haciendo necesario aprovechar 
cuantos viajes surgen para hablarles de po
lítica a las viejas provincias hoy convertidas, 
por lo que se ve, en centros de aedón cara 
al r^kmallsmo. Y de r^^ionalinno fia venid® 
a hablar también esta vez don Gabriel de 
Cisneros. Y don Gabrlri ha llegado, en sn 
disertación, incluso más lejos que algunas 
iniciativas tituladWiccMno reglonales. La voa 
del sefior Cisneros, que quiero teterpretar 
como una voz autorizada dentro de la actual 
estructura política del Estado, 8U|^ri|i la vía 
dnnocrátlca para la confonnadógx dMil' 
glones y calificó de enmascarandiwts no
minales a los proyectos de mera pás^iHóa 
de servicios asistenclales a nivel rqidanal.

SEGUN esto, muchas Diputaciones es
pañolas —no sólo las aragonesas— 

tendrían que replantear sus propósitos re- 
gioaalizadores porque, por lo visto, se están 
quedando cortos a juirio de un director ge
neral del Ministerio de la Gobernación. Por 
lo menos en cuanto a la dialéctica, el Estado 
va o pretende ir mucho más allá de las exi
guas mancomunidades de servicios y obras 
que ahora mismo sé gestan en Aragón y en 
otras reglones españolas.

Entender la región como un ente que 
ofrezca una auténtica participacióa 

democrática me parece un planteamiento 
inicial bastante correcto. Lo difícil será ave
riguar quién Q quiénesf serán los encargados 
de dictaminar en qué ctmslste la participa
ción y en qué la democratización de ese ins
trumento de activi dad pública llamado 
región.

El camino más aceptable, más racional, 
diría que el único camino, para deter

minar la exacta medida de la democracia y 
de la participación, está precisamente en la 
voluntad popular, a la que el señor Cisneros 
aludiría también en su disertación zarago
zana. Por popular ha de entenderse voluntad 
libre y plenamente expresada, sin obstácu
los, sin canalizaciones estamentales.

SOLO faltaría para emprender por dere
cho el camino reglonalizador contar 

con la posibilidad de esa expresión popular, 
a través de la cual se autodefinirían inmedia
tamente los propósitos regionales y sus ni
veles, en cada zona del territorio nacional. 
Presupuesto básico: una libertad de expre
sión auténtica, unida a otra de adscripción 
pohtlca<

DF enero acá políticos oficiales, oficiosos, 
de^pposiclón y de ruptura (o sea, casi 

todos) se.han querido enfrentar abiertamen
te al te^na de las reglones denominándolas 
«problemas» por separado, sin percibir quizá 
que el problema no es de las regiones sino 
del propio Estado español, empeñado en ade
cuar sus fórmulas de acción a un futuro 
democrático, futuro en que entrarían a ju
gar, automáticamente, las regiones como 
unidades de participación popular.

POLITICA, reglón, democracia, populis
mo... Térmüios en reestreno en esta 

gran plaza de armas, que lógicamente pre
cisan de una fase de adecuación conceptual 
antes de su verdadera comprensión y acep
tación por todos.

J.L. Costa telasco
. . . - w.-,. . - • — • -* r » -•
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Proyecto de 
ley sobre lo 
pequeño y 
mediono 
empresa

MADRID, 27 (Logos). — Es probable que, 
después del estudio hecho por el Consejo de 
Ministros, sobre los trabajos realizados por 
una comisión interministerial sobre la.,pe
queña y mediana empresa, dentro de este año 
se envíe un proyecto de ley a las Cortes en 
el cual se propondrá la creación de un orga
nismo autónomo de asistencia y promoción 
de la pequeña y mediana empresa.

Sobre este tema de gran importancia para 
la economía de un país, don Enrique Kaibel, 
director general de promoción industrial y 
tecnología, ha manifestado a Logos que se 
hace absolutamente necesaria, al igual que 
ocurre en el resto de los países con similar 
nivel de desarrollo e incluso mayor al nues
tro, la creación de un organismo, que en 
laboración de otros centros de la adminis
tración, estudie y elaboren la política de apo
yo a la pequeña y mediana empresa y pro
muevan la puesta en práctica de las medidas 
adecuadas para el desarrollo de tal política 
con el fín de potenciar al máximo las grandes 
posibilidades de este tipo de empresas en el 
desarrollo industrial del país.

COLISEO EQUITATIVA - lunes estrena 
¡UN GRAN FILM PARAMOUNT!

El apasionante torbellino de la vida ci
nematográfica en Hollywood, y en Cali

fornia, como lugar de sol y reposo
El desgraciado rodaje de “La batalla de 
Waterloo” con las intrigas alrededor del 

plato

Un final apocalíptico, en una función de 
estreno y gala, salvaje e histérica

(MAYORES IS AROS EXCLUSIVAMENTE) 
Localxtadn. ahí recarx*. en ta^ailla

Dos últimos días: “CRIA CUERVOS...”
DOMINGO MATINAL 11’45

La sangre no se fabrica en los laboratorios ni se vende 
en las farmacias. Hermandad de Donantes de Sangre 
de la Seguridad Social.

) )

POR LA LIBERTAD DEL SEÑOR BERAZADI 
oosmiH JOS muís

SAN SEBASTIAN, 27 (Logos). — Doscien
tos millones de pesetas por la libertad del 
señor Berazadi Urbe, ha pedido la organiza
ción terrorista E.TA. a través de un portavoz 
de esta organización, que se puso en con
tacto con la familia del secuestrado.

Este es uno de los rescates más altos que 
ha pedido la organización terrorista hasta 
la fecha.

Puestos en contacto, con la familia, con
cretamente con los yernos del señor Berazadi, 
las citadas personas no han confirmado ni 
desmentido la noticia.

CONFUSION ALREDEDOR DEL SECUESTRO
SAN SEBASTIAN, 27. (Logos). — El se

cuestro del industrial guipuzcoano ha entrado 
en su octavo día sin que los periodistas que 
cubren la información tengan fuentes direc
tas dcmde sacar alguna conclusión.

Los consumídores modestos

esclavos de sus vivieuilas
■i LOS TECNICOS ESPAÑOLES EN

CONSTRUCCION TIENEN ALTOS
NIVELES

MADRID, 27 (Logos).— 
“Los usuarios de viviendas 
modestas en nuestro país son las 
grandes víctimas porque 
además no tienen -cauces 
adecuados para hacer oir su voz. 
El ama de casa es una doble 
víctima porque es la que más 
sufre esta falta de calidad, 
viéndose sometida al fraude 
continuo de una publicidad que 
a menudo es engañosa”, ha 
manifestado a Logos don Alvaro 
García Meseguer, doctor 
ingeniero de caminos, y 
presidente de la última mesa 
redonda del coloquio sobre el 
control de la calidad en la 
construcción, celebrado en ios 
últimos días en nuestra capital.

Asistieron a este coloquio 
unos setenta representantes de 
dieciocho países europeos y 
ciento cuarenta representantes 
españoles. El coloquio estaba 
organizado por la asociación 
europea para el control de la 
calidad, que propicia el 
desarrollo de distintas 
actividades de control de la 
calidad en la construcción, 
como rama perteneciente a esta 
asociación europea, sólo se ha 
desarrollado hasta ahora en 
E^aña, desde los últimos cuatro 
años.

“En el transcurso de este 
coloquio —nos dice el señor 
García Meseguer— ha habido 
una tempestad de ideas sobre el

control de la calidad en la 
construcción, en lo (jue se 
refiere concretamente a la 
fabricación de materiales, 
autores de los proyectos, 
laboratorios y organización de 
control, constructores, 
propietarios y usuarios. El 
objetivo final era la creación de 
un comité europeo de control 
de la calidad en la construcción, 
del cual 1)^ sido elegido 
presidente para los dos primeros 
años.

Este comité celebra una 
reunión constitucional en 
Copenhague en junio próximo”.

La actual situación de la 
construcción de viviendas en 
España es enjuiciada por el 
señor García Meseguer en los 
siguientes términos: “Tenemos 
un veinte por ciento de 
proyectistas y constructores que 
son excelentes, de primera fila, 
y que podrían enseñar muchas 
cosas a sus colegas de otros 
países; un 50 por ciento cuya 
calidad es mediocre y por 
debajo de la media europea, y 
un 30 por ciento que esta al 
nivel de la calidad media en 
Europa.

En el sector concreto de la 
fabricación de aceros de alta 
adhererKÍa para honriigón, por 
ejemplo, nuestros sistemas de 
fabricación y de control de 
calidad están absolutamente en 
primera línea europea y, España 
exporta a Suecia, Inglaterra y

LOS SALARIOS DEL SECTOR DE LA 
CONSTRUCCION. MUY BAJOS
BILBAO, 27 (Logos).— “Los salarios de los 33.000 

trabajadores de la construcción de Vizcaya son los más 
bajos de España dentro de este sector”, ha declarado en 
esta capital el presidente de la Unión Provincial de 
Trabajadores y Técnicos de la Construcción, señor 
Sandoval.

El Sr. Sandoval que se ha entrevistado con las 
autoridades provinciales de trabajo y de la Organización 
Sindical se entrevistará próximamente con los ministros 
de Trabajo y de Relaciones Sindicales, para tratar de 
hallar una solución al problema.

Los trabajadores de la construcción de Vizcaya vienen 
a percibir, en su categoría más baja, 344 pesetas, 
mientras que en provincias como la de Madrid llegan a 
percibir 534 pesetas. Solicita el Sr. Sandoval un convenio 
colectivo de ámbito nacional, para igualar dichas 
diferencias. Al tiempo que se lamenta de que solamente 
por la vía de la huelga puedan lograrse mejoras 
sustanciales,como las de Madrid.
\ . , . *. ’ * ' ' ' - •

MADRID, : 
Cincuenta i 
Colegio de 
elevado un 
ministro de - 
que considera 
aprovechar las 
van a realizars 
Penal P a

PIDE LA E.T.A.
La esperada rueda de prensa con la familia, 

que fue aplazada anteayer por causa de unas 
«gestiones» quedó reducida a la entrega de 
un comunicado por parte de los yernos. En 
señal de protesta un periodista abandonó el 
lugar de reunión al indicar que sólo había 
comunicado y no preguntas.

El cmnunicado —se comenta— es confuso, 
ya que habla de informaciones «carentes de 
toda lógica y verdad que han podidq confun
dir a la t^inión pública».

Hasta el momento nadie ha desmentido la 
posible cifra que se ha barajado de 200 mi
llones de pesetas por el rescate, ni que el 
vehículo lo encontrara el mecánico y mucho 
mencM las declaraciones de la esposa hechas 
a dos periodistas días pasados.

MADRID, : 
General de Seg 
taxistas pan 
veintisiete, a Is 
en el ayuntan 
problemas que

La denegac 
no acreditan p 
empresarios de 
hora propuestr 
urbana al dese 
Luis, Montera 
propósito de 
problemas . 
perfectamente, 
accedido a re 
empresarios de 
en la sede de l<

Estados Unidos, lo que es un 
síntoma de calidad. Por otra 
parte, existen proyectistas 
españoles que ganan concursos 
interrucionales. En lo que se 
refíeré a projúetarios, mi punto 
de vista es que la política de 
calidad que está siguiendo el 
ministerio español de la 
Vivienda está bastante en punta.
Lo peor (jue tenemos en este 
sector de la construcción es 
todo lo que se refiere a las 
asociaciones de consumidores y 
de amas de casa, que son muy 
importantes, y que en nuestro

país no tienen cauces por ihwi 
mientras que en otros países i 
Europa son ya muy potente 
Otro de los problemas qv 
padece el sector deli 
construcción en España es qv 
éste es el único país en el qa 
existe la figura del aparejador i 
arquitecto técnico. Existe ua 
gran desproporción entre b / 
escasa autoridad de.eata 
profesionales y el alto CTadoi 
responsabilidad que se le exift. 
estando particularmenti 
encargados del control à 
calida(f de las viviendas”.

DIECINUEVE AÑOS 
DE CARCEL PARA UN 
MIEMBRO DE E.T.A.
MADRID. 27 (Logos).- El Tribunal de Orden Público hi 

dictado sentencia por la que condena a José María Larrea Mt^ia 
a diecinueve años de cárcel y cuatro meses de arresto y multa de 
diez mil pesetas, como autor de los delitos de tenencia ilícita de 
armas, atentado a agente de la autoridad, asociación ilícita y 
lesiones.

Expone la sentencia que el procesado, durante el año 1972, se 
afilió en Vizcaya a la organización terrorista ETA, recibiendo 
orden de sus jerarcas de trasladarse a Francia para completar su 
formación orgánica y adiestrarse en el manejo de las armas 
Volvió frecuentemente a España para establecer contactos con 

otros militantes, a quienes transmitía consignas para la realización 
de actividades, ejerciendo control sobre personas, vehículos! 
propiedades y estableciendo locales de acopio de material 
doctrinario, que le fue ocupado en el piso franco que tenía en la 
calle Logroño, de Vitoria, en el que también se encontró uní 
pistola. Indica asimismo la sentencia que cuando fue detenido 
por la policía en el citado domicilio hizo varios disparos con uní 
pistola contra un inspector, hiriéndole una pierna.

PROYECTO DE LEY DE ASOCIACIONES

TODAVIA NO HAY PONENCIA
MADRID, 27 fLogos).- Se 

espera que en boletín áe las 
Cortes, del próximo ¡unes de 
publique la ponencia que habrá 
de examinar las enmiendas al 
proyecto de Ley que regula el 
derecho de asociación, 
publicado el pasado jueves y 
abierto en ese mismo día el 
período de enmiendas.

Se cree que en ¡a ponencia 
podrían figio’or los señores 
Cabanillas y Meilán Gil, entre 
otros. También está pendiente ¡a 
adscripción de diez

procuradores a la citt^^ 
comisión de l e 
Fundamentales, al objeto de 
intervengan, tanto en el deb^ 
de ¡a Ley de asociaciones, co^. 
en el correspondiente n 
proyecto de ¡a Ley que regu¡i> 
derecho de reunión. Una 
que estén adscritos eñ^ 
procuradores, es probable QUtt 
conozca definitivamente ‘ 
composición ae la ponencia, 
en este fin de semana 
negociada, como suele < 
costumbre en estos casos

VALENCL

MANI FE 
PACIFI 
MUJERE 

HAN EST. 
UNA COOl 
DE CONS 
Y CREADi 
PARVULA

VA L E N 
(Logos).— 
grupo de mai 
avecindadas i 
de Orriols, 
pacífica man 
a la Delegac 
del Ministerio 
y Ciencia. í 
fueron rec 
delegado al c 
que habían 
dicha zona u 
de consumo 
nombre “La 
por cuenta d 
montado 
parvu lario 
Esta escu 
reconocida p 
ni goza de nii 
oficial.

En Valen 
actualmente 
niños de ci 
años; de < 
veintiún mil . 
en centros < 
cuarenta y 
atendidos 
privados.

Presunto hor 
hartad bajo

MATO I 
AL ASI 
SU PAl

SEVILLA, : 
Jue? de ins 
localidad sevilli 
Rio ha decre 
bajo fianza de 
Gregorio Jiméi 
Protagonistas d 
cometido el pa 
finca Sierra Cr 
pueblo.

Como se rec 
de este joven 
■José López Ro 
disparó dos 
escopeta. Gr 
defensa de su । 
piedra derribó 
causd lesiónese 
1^ rnuerle.
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[AZADI . ABOGADOÍSOLICITAN 
UNA CALIFICACION 

F DEL DELITO DE TORTURAIlls 
E.T.A. 

isa con la familia, 
or causa de unas 
a la entrega de 

le. los yernos. En 
ista abandonó el 
' que sólo había 

ata— es confuso, 
mes <carentes de 
n podido confun- 

la desmentido la 
ajado de 200 mi- 
scate, ni que el 
Bcánico y mucho 
la esposa hechas 
dos.

rADRID, 27 (Logos).— 
Cincuenta abogados del 
Colegio de Madrid han 
elevado un estrilo al 
ministro de Justicia, en el 
que consideran que se debe 
aprovechar las reformas que 
van a realizarse en el Código 
Penal para incluir

OS

• DESAUTORIZADA UNA 
MANIFESTACION DE TAXISTAS

MADRIO, 27 (Logos).- Ha sido denegada por la Dirección 
General de Seguridad la autorización formulada por un grupo de 
taxistas para celebrar una manifestación el sábado, día 
veintisiete, a las diez de la mañana, con objeto de hacer entrega 
en el ayuntamiento de Madrid de un escrito exponiendo los 
problemas que afectan al sector.

La denegación ha sido fundamentada en que los solicitantes 
no acreditan poseer la representación legal de la agrupación de 
empresarios de auto-taxis y gran turismo en que el itinerario y la 
hora propuestos incidiría gravemente en el tráfico y normalidad 
urbana al desear hacerlo por calles como Puencarral, red de San 
Luis, Montera y Puerta del Sol y, en tercer lugar, porque el 
propósito de entrega un escrito con la exposición de sus 
problemas al ayuntamiento de • Madrid puede cumplirse 
perfectamente, puesto que la primera autoridad municipal ha 
accedido a recibir a una representación de la agrupación de 
empresarios de autotaxis y gran turismo a las doce del mediodía, 
en la sede de la plaza de la Villa.

8 no tienen cauces por thon 
;ntra8 que en otros países i 
‘opa son ya muy polenta 
ro de los problemas qa 
dece el sector deli 
istrucción en España es qv 
; es el único país en el q« 
ste la figura del aparejador i 
uitecto técnico. Existe un 
in desproporción entre b 
asa autoridad de.eata 
lesiónales y el alto ^adoá 
jonsabilidad que se le ei» 
tando particularmenti 
cargados del control di 
idad de las viviendas”.

EAÑOS 
’ARA UN 
DE E.T.A.
jnal de Orden Público ha 
a José María Larrea Mt^iea 
meses de arresto y multa de 
delitos de tenencia ilícita de 
toridad, asociación ilícita y

ido, durante el año 1972, se 
terrorista ETA, recibiendo 

I Francia para completar su 
1 el manejo de las armas 
i establecer contactos con 
:onsignas para la realización 
obre personas, vehículos! 
is de acopio de material 
I piso franco que tenía en la 
I también se encontró une 
a que cuando fue detenido 
tizo varios disparos con une 
e una pierna.

ASOCIACIONES

PONENCIA
ocuradores a la 
< m i s i ó n de ¡ e 
ndamentales, al ob/eto de 
ervengan, tanto en el deb^ 
la Ley de asociaciones, co^.

el correspondiente 
yecto de la Ley que regule^ 
echo de reunión. Una n® 
e estén adscritos ett^ 
curadores, es probable 
102ca definitivamente 
nposición ae la ponencia, <é‘ 

este fin de semana
'ociada, como suele f 
tumbre en esto^ casos.

valencia;
MANIFESTACION
PACIFICA DE
MUJERES

HAN ESTABLECIDO
UNA COOPERATIVA
DE CONSUMO
Y CREADO UN 
PARVULARIO

VALENCIA, 27 
(Logos).— Un numeroso 
grupo de madres de familia 
avecindadas en la barriada 
de Orriols, se dirigió en 
pacífica manifestación ayer 
a la Delegación Provincial 
del Ministerio de Educación 
y Ciencia. Siete de ellas, 
fueron recibidas por el 
delegado al que informaron 
que habían establecido en 
dicha zona una cooperativa 
de consumo que lleva por 
nombre “La h’ujer”, y que 
por cuenta de ellas, habían 
montado también un 
parvulario con maestros. 
Esta escuela no está 
reconocida por el Ministerio 
ni goza de ninguna conexión 
oficial.

En Valencia, existen, 
actualmente unos 77.000 
niños de cuatro a cinco 
años; de ellos tan solo 
veintiún mil están atendidos 
en centros estatales. Otros 
cuarenta y dos mil son 
atendidos en centros 
privados.

Presunto hon'icida, en 
libertad bajo fianza

MATO A GOLPES
AL ASESINO DE
SU PADRE

SEVILLA, 27 (Logos),- El 
Jue? de instrucción de la 
localidad sevillana de Lora del 
Río ha decretado la libertad 
bajo fianza de joven de 18 años 
Gregorio Jimértez, uno de los 
Protagonistas del doble crimen 
cometido el pasado lunes en la 
finca Sierra Cruz", en el citado 
poeblo.

Como se recordará, el padre 
de este joven fue muerto por 
Oosé López Rodríguez, quien le 
disparó dos tiros con una 
escopeta. Gregorio salió en 
defensa de su padre y con una 
piedra derribó al homicida y le 
causd lesiones que le produjeron 
I* tnuerle.

determinados actos lesivos a 
la dignidad e integridad de 
las personas, por lo cual 
solicitan la inclusión en la 
sección segunda del folio II 
del libro 11 del Código 
Penal, de la tortura, ya sea 
-física o psicológica, asi 
como la ejecución de

sevicias contra presos y 
detenidos.

Entre los firmantes se 
encuentran los^ señores 
Gimbernat, García Valdés, 
f'aestro Alfonso, 
Mohedano, Ruiz-Giménez 
Aguilar Tierno Galván, y 
Francisca Sauquillo.

CLAUDIO SANCHEZ
ALBORNOZ VENDRA
EN ABRIL

UBEDA, 27 (Logos).—
Don Claudio Sánchez 
Albornoz visitará España el 
próximo mes de abril, según 
carta que ha dirigido a su 
sobrino don Ignacio 
Quesada Campo. **Tengo 
miedo oe hacer esie viaje 
—<]ice el poeta e historiador 
español—; estoy muy viejo y 
las enfermedades me han 
golpeado fuerte. A pesar de 
todo, voy el mes de abril”.

Le dice también el señor 
Sánchez Albornoz a su 
sobrino que llegará a Madrid 
y que posteriormente se 
trasladará a Avila y Oviedo.

PqR_EL_DECRETO_DÉk_^

Malestar 
general
• NO BENEFICIA A LOS |

CONSUMIDORES
MADRID, 27 (Logos).— Entre los industriales de la panadería 

ha sido mal recibido el decreto por el que se regula la 
elaboración, distribución y venta ríe pan, según ha podido 
constatar la agencia Irosos en círculos allegados al sector.

“Este decreto —dicen las citadas fuentes-' vuelve a imponer 
en el sector la política basculante del Gobierno que si en 1971 
marcaba que las fábricas de Madrid o Barcelona tuvieran una 
capacidad mínima de 25.000, en esta oportunidad deja el 
mínimo en 8.000 kilos y autoriza la instalación de humos de una 
producción máxima de 150 kilos de harina, lo que conducirá al 
sector a una atomización realmente ruinosa. Si a éste le añadimos 
que no será posible la fabricación libre de piezas con peso 
superior a 120 gramos, nos encontramos bloqueada toda 
posibilidad de competencia, a través de la calidad, por lo que 
difícilmente será posible ofrecer la calidad de pan que demanda 
el consumidor, ya de por sí complicada ante la escasa calidad de 
nuestros trigos panificabies, de los que, —sejrún fuente oficial —el 
80 fK)r cien en el Mercado Común .sena destinado a cereal 
pienso”.

La libre comercialización del fian añaden las citada.s 
fucnti»— fKine en peligro la fiolítica rccslrui turadora (fuc vienen 
di‘sarrullando algunas firuviiM Ías. como Barcelona. dond<' la 
racionalización del sector com<‘nzaba a hacer jio.siblc un 
ordenado desarrollo en beneficio de los consumidores

“El decreto deja excesiva autoridad en la persona de los 
gobernaílores civiles ijuc fijarán los firccios. > los fw^ais d«‘ lo.s 
fiaiH-s pcniiilc iiiic el dini-tor general de Indusiria.s Alimenticias 
pueda aulorizar libremente la puesta en marcha de una industria, 
aiinifiic no <-iiinplc los rnfuisitos que contiene el citado 
diM iimcnto; \ abre la fHicrla a la recstnH turación del M^ tor 
panadero a nivel pnivint ial que fiodría convertir i-n fiaficl mojado 
(llanto .M- contiene en el decreto fiublicado anteayer en el B.O. 
del E.stado.

El hecho de (fue se pueda vender pan en ultramariiMKs \ 
supermenados, mieiitra.s <|ue en la.s fianadcría.s .solo ,m- ¡Niedaii 
vender lo.s articulu.s «jue autorice el director general de (ximereio 
Interior, se eoiLsidcra como una desventaja má.s hacia »1 .sector 
que según la.s citadas fuentes se siente fXTjudieado.

“Ni en 1971, cuando la administración dirt(> un decreto sin 
consultar al .sector, ni en este de ahora, hemos ti-nido la inás 
mínima partieipaeicm. El decreto de 1971, ha heelx» (mj.siWc la 
campaña difamatoria y d enrareriniicnto de la ciMiiereialtzaeioo 
que tan gravemente nos ha peijudieado. En esta ofMirtunidad la 
administración ha fiueslo en man ha un dec reto cfue estalla va 
redactado en junio del año pa.sado y muc ho ihi.s tememos que !as 
consecuencias cjue de c'l se deriven no va a beneficiar en luda ni a 
consumidorc^s ni a los propios panaderos”.

Socías Humbert, en Tenerife:

"La reforma sitidical, 
nn RETO”

programa de reformas requiere el establecimiento 
de un marco de libertades^'

SANTA CRUZ DS TENERIFE, 2 7 (Logos).- El 
secretario general de la Organización Sindical don José 
María Socías Humbert, ha celebrado diversas reuniones en 
la Casa Sindical de Santa Cruz de Tenerife, en su primera 
visita oficial a las Islas Canarias.

La reforma sindical —dijo el 
señor Socus— es un reto cuya 
responsabilidad debemos 
compartir, que necesita la 
aportación de todos, de 
trabajadores y de empresarios, 
en la meta de una justa 
ordenación de nuestras 
convivencias.

La reforma sindical ha de 
iniciarse desde la base y 
plantearse a través de las propias 
organizaciones profesicxiales, 
para que tengan éstas el 
protagonismo (lue Ies 
corre^onde. Es por ello que el 
Comité Ejecutivo Sindical ha 
acordado efectuar una consulta 
a la base con objeto de que sean 
directamente los trabajadores y 
empresarios los que señalen las 
grarxles líneas de la reforma 
para que sea considerada en el 
próximo Condeso sindical, a 
celebrar antes del mes de agosto.

Este Congreso Sindical 
deberá acometer un programa 
de reformas en consonancia con 
las necesidades del desarrollo 
político del país, que en el 
campo sindical deben orientarse 
a una autonomía frente a las 
asociaciones o partidos políticos 
y por supuesto, frente a la 
administración.

Es indudable que ello 
requiere el establecimiento de 
un marco de libertades, donde 
se respeten las libertades 
naturales, del hombre, como 
persona dentro de un colectivo 
social, y las de éste, como suma 
de las aportaciones individuales

NOEL ZAPICO HABLA DE LA REFORMA SINDICAL:

• "DEBE DESAPARECER LA FIGURA DEL MINISTRO DE 
RELACIONES SINDICALES"

BARCELONA, 27 (Lo^)— 
Durante su estancia en 
Barcelona, don Noel Zapico, 
presidente del Cosejo Nacional 
de Trabajadores, a quien 
acompañaba el secretario 
nacional del mismo, señor 
Castro Villalba se reunió con 
diversas representaciones 
sindicales.

El sector Zapico expuso las 
líneas más fundamentales y el 
objetivó que el Consejo 
Nacional de Trabajadores se na 
propuesto con respecto a la 
misma. 1.a reforma sindical, 
subrayó el señor Zapico^ ha de 
basarse en el desarroJIo de tres 
asfícetos: separación total de los 
empresarios sin descontar el 
establecimiento de mecanismos 
de encuentro de ambas fiarte^, 
inde^iendencia absoluta dd 
Gobierno, con desaparición de 
la figura del ministro de 
Relacionc.s Sindícale», aunque 
(Hiedan crearse- irislrumenlus de 
(■(HiiunM ación entre e‘l Gobierno 
V lei.N sinelicalees obrcro.s y su 
cent ral. sicmjirc baje» la 
jHTSpccliva «li l priiK q»iu de no 
ingeremeia |>e»r parle- de-l 
Gobierno, y finalmente, la 
cslnicliiraeióii ele-l sinelicali.'ino 
obre-re» .sof»re- la ele-fe-n.-si (l<- la 
tiiiidael .sindical (H-re» (larlM-ndo 
de-l he-e he» re-al v .-M»ci(»|e»gice» de- 
la elive-rsielail el»’ e-iilieladcs \ 
lcii(lcneia.s qin- canH ierizan al 
iiie»viinie-iil(» olxcri».

.Se-ñor Zafiieo iii.sislio. iln e-n la.- 
misma.s lucnle-s .Miietieaii-^. <-n 
ejlie- li»s silMlieali» eebrere».-» a mi 
central ele lral>ajaele»re-s lialiían 
de .M-r el lugar ele- eiH tienlr») líe
los ilislinl<»s gnqM»» |»re»vciiie-iile-s 
de la lil»<-rlad ases-ialiva de ela.*»»-, 
ga ra III i za nd<» e-l re-s|»iJ(» 
dciiKicrálice» a las iniiK»rías. 
Xiiailió que- la libe-riael a.s<»< ialiva 

.>olo (eiKile l<»grar 'U fortaleza de

punto esencial para todo 
ordenamiento democrático, 
libertad de expresión, de 
reunión y de asociación.

Queremos una unidad en la 
libertad, que la unidad no pueda 
suponer ningún tipo de 
restricción a la autonomía de las 
organizaciones profesionales; de 
una unidad en el marco de una 
pluralidad asociativa, donde 
puedan acogerse distintas 
tendencias y matices, con objeto 
de conseguir la máxima 
autenticidad representativa, 
fruto del consenso libre y 
responsable de todos cuantos 
están imp Irados en el mundo 
sindical.
LAS RELACIONES 
DE LOS SINDICATOS 
CON EL GOBIERNO

“NO PUEDEN 
CONTINUAR EN SU 
FORMA ACTUAL”

(Iglesias Selgas).

MURCIA, 27 (LogosX- El 
Éresidente del Instituto de 

studios Sindicales, D. Carlos 
Iglesias Selgas, ha dado posesión 
de su caigo al nuevo delegado 
Erovincial de Sindicatos D. Jo^ 

uis Moreno García.
El acto comenzó con unas 

palabras de los delegados 
saliente, y entrante tras las 
cuales el señor Iglesias Selgas 
düo que las relaciones de los g«> 

Tica tos con el Gobierno no 
pueden continuar en su forma 
actual.

accioh reivindicativa exigida por 
la clase trabajadora en la uniaad 
de comparecencia.

Afirmó repetidamente d 
señor Zapico que la reforma

Curso de períeccionaniieiito para 
dependientes de comercio

(Vendedores dentro del establecimiento)
Organizado por la Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de Zaragoza

INICIACION DEL CURSO
5 de abril de 1976

DURACION
5, 6, 7, 8 y 0 de abril

HORARIO
Mañana: Oe 9 a 11
Tarde: De 3 a 5

TEMARIO
— El vendedor y el cliente
— Los deseos y necesidades
— La fuerza de la demostración 
— Las vacilaciones y los hechos 
— Las objeciones y su tratamiento 
— El cierre
— La tienda y su promoción
— Ca-sos prácticos

I’I.AZ.IS Ll-MITADAS
MATRICULA 

* 1.500 pesetas
INSCRIPCIONES E INFORMES

Cámara Oficial de Comercio e Industria (O. Jaime J, 18)

La figura del ministro de 
Relaciones Sindicales, que como 
solución de emegencia, se 
adoptó en las Cortes, tendrá-que 
abrir paso a la creación de un 
Ministerio que asuma en su 
integridaa las relaciones 
labo rides.

La libertad de asociaciem 
sindical y el reconocimiento de 
las otras libertades cívicas en el 
mundo profesional —agregó— 
tendrán que ofrecer un cauce 
asociativo a las corrientes y 
tendencias que hoy se expresan 
y que, a partir de la reforma del 
Ccidigo Penal, cabe presumirque 
no serán perseguidas, mientras 
no pongan en peligro la 
convivencia colectiva.

Las organizaciones de 
trabajadores y de empresarios, 
deberán ser independientes por 
completo más de otras y 
desenvolverse sus actividades 
propias sin interferencias de los 
oiganismos de colaboración.

“PROTAGONISMO”

ZAMORA, 27 (Logos).- 
“Hoy, el sindicalismo del 
mundo occidental está 
plenamente convencido de su 
protagonismo, cada vez más 
presente y activo, una hora en 
que las tendencias políticas 
comienzan a estar en crisis. Creo 
sinceramente Cfue nunca el 
sindicalismo se ha encontrado 
con un reto y con una 
responsabilidad mayores (pie las 
de los momentos presentes”, ha 
dicho el director central del 
secretario de Asuntos 
Económico»/ D. Jesús Saqtos 
Rein, al dar posesión de su caigo 
al nuevo delegado provincial de 
la Organización Sindical, D. 
Francisco Peña Moya.

sindical, para que tenga 
autenticidad y responda con 
realismo a las exigencias de la 
clase trabajadora sólo pueden 
llevarla a cabo los trabajadores.
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AÑORO MIS TIEMPOS DE 
COMENTARISTA POLITICO

haya manipulación o bastardeo al 
servicio de determinadas corrientes.

PARA GABRIEL CISNEROS

La región, 
ran pacto

nacional

E *‘La región como solidaridad’^ habló ayer en el Ateneo 
Gabriel Cisneros Laborda.

Nacido en Tarazona, es actualmente director general de Asistencia 
Social y consejero nacional y procurador en Cortes por la Provincia 
de Soria. Fue delegado nacional de la Juventud y comentarista 
político en las páginas de ""Pueblo” y otros medios. Hombre joven, 
con marcado acento aragonés, se presta amable a nuestros 
interrogatorio.

-¿Qué entiende usted por región?
-El planteamiento regionalista 

tradicional del XIX responde a una 
concepción filosófica e histórica según 
la cual se trata de la proyección sobre 
una escala territorial menor de las 
mismas aspiraciones y conceptos que 
animaron la creación del Estado 
nacional, y en tai sentido las regiones 
pueden ser calificadas como 
nacionalismos vergonzantes. Frente a 
esta concepción ideológica, que yo 
estimo superada por el curso de la 
Historia de las ideas, se ha alzado 
como un estérB sucedáneo lo que 
podemos llamar el concepto 
tecnocrático de la regionaiización, que 
no pasa de ser el arbhrismo de un 
Gabinete Central proyectado sobre 
una realidad territorial. 

-En suma...
-Estimo que un regionalismo 

moderno debe purgarse de aquel 
concepto nacionalista del XIX y debe 
ser algo mucho más ambicioso y 
entrañado que el concepto 
tecnocrático. Desde este punto de vista 
la regionaiización sólo puede 
concebirse como un gran pacto 
nacional más allá de su aplicación a 
aquellas tienas con un componente 
cultural diferencial más .marcado. 

-¿Cómo ve usted a Aragón?
-Creo que Aragón, como las 

regiones del interior, ha padecido con 
crudeza y ha purgado los costes del 
modelo de desarrollo adoptado en las . 
décadas pasadas. Visto desde fuera se 
trata de un esquema que responde a la

I 
"Creo que Aragón ha S 
purgado los costes del 1 
modelo de desarrollo 
adoptado en las 
décadas pasadas"

Peligros de la 
reforma guberna
mental: ‘‘El señor 
qué va tan despacio 
que corre el riesgo 
de caerse ” 

proyección a escala territorial de una 
típica estructura oligárquica, y 
probablemente de una contribución 
oculta o indirecta al desanollo de 
núcleos más privilegiados.

-Vista la situación aragonesa, el 
profesor Lázaro Carreter proponía 
hace poco la celebración de un 
Congreso de Aragoneses, en el que 
lógicamente debían participar los 
aragoneses de fuera. ¿Usted qué 
piensa?

-Que tenemos una obligación de 
conciencia. Tengo noticias de algunas 
iniciativas, pero es preciso que no sean 
bastardeadas políticamente. Una cosa 
es que haya concienciación y otra que

-Usted fue comentarista político. 
¿De qué temas le gustaría tratar aquí y 
ahora?

-Añoro el oficio porque el 
momento actual es apasionante. En 
realidad sólo hay un tema; apelaré a la 
metáfora de la bicicleta: el señor que 
va tan despacio que corre el riesgo de 
caerse. Ese es el riesgo de la reforma 
gubernamental, que está 
indefectiblemente obligada a acelerarse 
para poder llegar a buen puerto. Pasar 
de un orden autoritario a otro 
democrático, realizar ese proceso 
pacíficamente y encima hacerlo 
pretendiendo administrar la legitimidad 
y legalidad que se cancela es un 
procedimiento sin precedente 
histórico. Si sale bien tenemos para 
felicitarnos.

-¿Usted qué haría?
-Yo iría a la utilización intensiva 

del decreto-ley, ai acortamiento de los 
plazos, y contaría con las fuerzas 
marginadas como factor de garantía 
del proceéo. Porque de otra forma 
corremos el riesgo de dejar fiada la 
validez o invalidez de la empresa al sí o 
al no de estas fuerzas.

-Presente y futuro del Movimiento.
-El Movimiento-organización 

debe ir en lo que sirva a integrarse en 
la organización del Estado y en lo que 
no sirva e% adjetivo ya prejuzga su 
destino. Si el Consejo Nacional tiende 
a convertirse en una especie de Cámara 
Alta, la proyección de ese órgano en 
las esferas provinciales y locales carece 
de sentido.

Ayer, en el Ateneo

ESQUEMA OE LA CONFERENCIA 
DE GABRIEL CISNEROS

—Es preciso acercarse a un tema como 
éste, sin ningún tipo de apriorismo y con 
ánimo pragmático.

Estamos ante un temor político, en tanto 
que toca a la reordenación del Estado, pero, 
sobre todo, en tanto que sólo es posible 
dentro de un entorno democrático.

—La Región es una realidad sociológica y 
actuante, y, por tanto, no puede ser 
reducida a una mera circunscripción para la 
prestación de servicios de una 
Administración centralista. Tal intento 
supondría un claro nominalismo 
enmascarador.

—Son mucbas las posibilidades de la 
Región, pero , aquí y ahora, sólo perece 
viable un regionalismo que, desde bases 
dentocráticas, permita la actuación de las 
regiones como realidades actuantes, sin 
privilegios y sin desigualdades

-Régionaliser es una forma de 
descentralizar. Pero en el bien entendido de 
que descentralización equivale a

-Usted pertenece a GODSA.¿Cuál 
es el papel de esa sociedad?

-Es una pura sociedad de estudios 
al servicio de "Reforma Democrática" 
como partido. Es su órgano pensante.

-Usted que trabaja en un alto cargo 
del ministerio de la Gobernacióit 
¿cómo interpreta ciertas reacciones 
del vicepresidente Fraga?

-Esas supuestas intervenciones, que 
no son tantas, y esos defectos son 
exactamente el vaciado de las virtudes 
de Fraga. Es un personaje descomunal 
y hay que aceptarlo y entenderlo así.

-Finalmente, y en relación con 
nuestra ciudad, ¿cómo va el plan de 
Guarderías Infantiles de Zaragoza?

-Estamos haciendo un gran 
esfuerzo para llevarlo adelante y ya he 
mantenido dos reuniones de trabajo 
con representantes del Ayuntamiento 
de Zaragoza. Espero que se nos 
ofrezcan solares para evaluar cuál será 
la aportación del Estado.

Oscar

participacióft ciudadana. No te trata de 
porter /as puertas de /a Administración cerca 
de ios administrados, sino de que ios 
administrados puedan entrar en las esferas 
de decisión de la Administración.

—Sólo el conjunto del pueblo español 
deberá decidir el ñituro regional de España. 
No se trata de pactar entre partes, ni entre 
urta parte y el todo, sino de pactar entre 
todos el compromiso de ordenación estatal.

—El intento regiona/isador es inseperable 
de los supuestos democráticos. Pero debe ser 
entendido como una de las más fñ-mes 
garantías para que la democracie se 
mantertga.

—El servicio de un nuevo entendimiento 
de la ordenación estatal y la construcción 
del futuro democrático del país, debe 
imponer a los verdaderos demócratas la 
suficiente serenidad para no perder lo 
esencial por un discutible servicio a 
entendimientos no suficientemente 
contrastados y legitimados por le voluntad 
popular.
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Pedro Lombardia, tras su disertación 

«Lo ideal es 
una absoluta 
libertad de 
enseñanza»

Divorcio en España: ^^Tendrian 
que cambiar muchísimo las 
cosas para que pudiera suceder^'

U
ltimamente en Zaragoza se 
están pronunciando una gran 
cantidad de conferencias, todas ellas ; 

muy interesantes. Ayer, dentro del 
ciclo “La España Actual’’ organizado 
por la Caja de Ahorros y Monte de 
Piedad de Zaragoza, don Pedro 
Lombardia diserto sobre el tema 
“iglesia y Estado’’. Arites de la 
conferencia charlamos con él;

—Actualmente hay en nuestro país 
una efervescencia total. ¿Qué papel 
puede desempeñar la Iglesia en esta 
situación?

—Lo más prudente sería desarrollar 
una pastoral que impulse la vida de los 
católicos. Respecto a los problemas 
políticos, no debe de intervenir en 
absoluto.

—Parece que la Iglesia se encuentra 
en una situación de “verlas venir’’. 
¿Qué piensa de esto?

BARRIOS
• FIESTA EN LA PLAZA QUE YA NO TENDRA 

GASOLINERA
A fin de conmemorar adecuadamente el 

V día Forestal Mundial, esta Asociación de 
Cabezas de Familia, ha decidido celebrar 
diversos actos en la Plaza de Ntra. Sra. dél 
Portal, donde se pretendía colocar una 
Gasolinera de 40.000 Its. dé capacidad, que 
detallamos a continuación:

A las 4 de la tarde. Juegos para niños 
consistentes en Cucañas, carreras de sacos, 
patines, etc.

A las 5,30 de la tarde, Chocolatada 
infantil.

Seguidamente sorteo de un Televisor 
portátil, que ha sido gentilmente ofrecido 
por la Casa “Ródel”.

A las 6,30 de la tarde, intervención y 
presentación de la Rondalla Infantil de la 
Asociación, bajo la dirección de D. Pedro 
Martínez Medrano.

A las 7,30 de la tarde. Baile popular, 
gratuito.

A las 11,30 de la noche. Festival de 
jotas, patrocinado por el Excmo. 
Ayuntamiento de la Ciudad.

ASAMBLEAS EN LOS BARRIOS

En la mayoría de los barrios zaragozanos, 
mañana por la mañana se celebraran 
asambleas generales convocadas por las 
respectivas asociaciones de cabezas de 
familia. El tema casi común de todas ellas 
será el relativo al transporte público y sus 
deficiencias, particularmente en lo que se

45 AGENCIAS URBANAS

AJA DE AHORROS
ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

Oficina Central: S. Jorge. 8 
490 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

I------------- ,. --------------------
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RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

—Es muy difícil hablar de que 
realmente exista en la Iglesia esa 
situación a la que usted se refiere. 
Nosotros no podemos ser 
protagonistas principales en estos 
momentos.

EL CONCORDATO

-¿Qué piensa usted del Concordato 
entre ambas instituciones?

—Sería sensato derogarlo, porque 
realmente no sirve para nada. Fue 
firmado en el año 1953, y, desde 
entonces, han sucedido muchas cosas.

—¿En qué posición se encuentran la 
Iglesia y el Estado?

—La Iglesia tiene muy pocos deseos 
de firmar otro mientras que el Estado 
busca que se haga.

— ¿Qué es lo que sería más 
conveniente? 

refiere a la creación de un billete reducido 
laboral y escolar, a imitación del que ya 
existen en muchas ciudades españolas, 
especialmente en amellas en que el 
transporte público esta municipalizado o 
cooperativizado.

Durante varios meses, las distintas 
asociaciones han realizado estudios, 
encuestas y diversas actividades con el fin de 
pulsar la opinión de ios vecinos de los 
barrios respectivos en torno a un problema 
que afecta directamente a b economía de 
las familbs: el precio del transporte ur^no. 
Entre otras medidas, la de la instauración de 
un billete laboral sería íguy bien recibida 
por los trabajadores y estudiantes que cada 
día han de tomar varias veces los autobuses 
para ir y volver al trabajo o el colegio. La 
mcedencia de estos billetes en la economía 
familbr es realmente alta.

En algunas de estas asociaciones, se 
abordará simultáneamente el tema de b 
subida en el precio del servicio de recogida 
de basuras que ha provocado hondo malestar 
entre el vecindario.

Nos ha hecho llegar notas informativas de 
las distintas asambleas las siguientes 
asocbciones: Asocbciones de Delicias (en el 
colegio de bs Josefinas de Duquesa de 
V illahermosa, a las 11), Venecia (Cine 
Venecia, a las 11), Torrero (Calle 
Pontevedra, 42, a bs 11), Las Fuentes 
(Eugenb Bueso, 9, a las 11 )

—Simplemente, que existiera un 
tipo de garantías bilaterales para la 
Iglesia.

Así, de esa manera, se podrían 
resolver unos problemas concretos.

—¿Cuáles son?
—Económicos, con una total 

clarificación de las “ayudas” que el 
Estado da para el clero. También el del 
Patrimonio Artístico Nacional. En la 
actualidad hay muchas obras de arte 
cuya utilización debe tener unos fines 
culturales. Sin embargo, la Iglesia 
necesita el apoyo de expertos para su 
conservación, etc.

—¿Y respecto a la enseñanza y el 
matrimonio?

-Lo ideal es una absoluta libertad 
de enseñanza. Las instituciones de la 
Iglesia no necesitan de privilegios. 
Ahora respecto al futuro no creo que 
pueda ser de total libertad. Es un tema 
muy problemático que no se puede 
resolver de un plumazo.

DECIDIDO DEFENSOR DEL 
MATRIMONIO FRENTE AL 
DIVORCIO

—¿El matrimonio como institución 
tiene muchos ataques en la 
actualidad?

—Desde luego, y hay personas que 
consideran conveniente el divorcio. Sin 
embargo, yo defiendo totalitiente el 
matrimonio.

—¿Por qué?
—Las tesis de tipo critico que se 

hacen tienen una defensa jurídica 
superficial muy fácil. Sin embargo, no 
creo en ello.

—¿Puede instituirse el divorcio en 
un futuro?

— No, tendrían que cambiar 
muchísimo las cosas para que pudiera 
suceder!

LA IGLESIA Y EL 
SOCIALISMO

—¿Qué piensa sobre el socialismo?
— En primer lugar hay que 

puntualizar. Si es el identificado con el 
pensamiento de Marx, no estoy de 
acuerdo con él. Pero si se refiere a un 
“conwromiso social", entonces le doy 
el “sr’ más entusiástico.

—¿El católico puede ser socialista?
—Cada persona debe de ser lo que 

crea. Sin embargo hay personas a las 
que comprendo, pero no estoy de 
acuerdo en la manera de opinar.

Ayer en su disertación don Pedro 
Lombardia, dejó clara la realidad de 
los distintos problemas que afectan a 
ambas instituciones.

Ancfy LOPE 
(Foto García Luna)

Por JOSE LUIS ERCILLA

IHASTA SIEMPRE,' 
//DON FRAHCISCOI,

E
n cinco años se ha ganado el 
afecto y el cariño de los 
zaragozanos, porque él mismo se 
considera ya un zaragozano más. Nos 

estamos refiriendo a don Francisco 
Melguizo jefe regional de 
Telecomunicaciones que ahora se va 
destinado a Sevilla,bien a pesar suya. 
Bueno, hay que aclarar. Don Francisco 
Melguizo que es un cordobés de pro, 
tiene a sus hijos y parientes repartidos 
entre su Córdoba natal y Huelva y 
aunque siente en lo más profundo de 
su alma dejar Zaragoza —asi nos lo ha 
dicho— ha pedido voluntariamente 
Sevilla para estar cerca de su familia. 
Su gentil esposa que también se halla 
muy identificada con nuestra ciudad 
ha dado un “tironcillo” más para 
convencerle. Es lógico y natural.

Don Francisco Melguizo es un 
hombre de unas cualidades humanas 
extraordinarias y de una actividad 
admirable, como lo prueban sus 
dedicaciones voluntarias y 
vocacionales al margen de su tarea 
profesional que la ha cumplido 
también con ejemplaridad. Es 
vicepresidente del Ateneo y de la 
Comisión de Actividades Culturales del 
Bimilenario, es asimismo miembro de 
la junta directiva de la Sociedad 
Filarmónica y de la Sociedad Dante 
Alighieri y es colaborador musical y 
crítico taurino de Radio Juventud de 
Zaragoza.

Y es que el señor Melguizo tiene 
dos grandes pasiones que son la música 
y los toros, pasiones que ha fundido a 
veces en la letra y las notas de un 
pasodoble torero del que es autor. 
Ahora acaba de hacer otro. Por cierto 
que el pasado jueves en el Club 
Taurino Zaragozano pronunció una 
amena conferencia —que fuá 
presentada por nuestro querido 
compañero Paco Gómez Morales—que 
versó sobre el mito y la anécdota en el 
toreo. Úna conferencia llena de gracejo 
y enjundia que mereció los elogios de 
todos ios asistentes.

Sería muy largo desmenuzar la 
semblanza de este cordobés tan 
identificado con las cosas de Zaragoza, 
pero creemos que con los retazos 
señalados ya hemos conocido algo de 
su extraordinaria personalidad.

El lunes, en el Casino Mercantil, a 
las nueve y media de la noche, va a 
tener lugar una cena como homsneje 
de despedida .Las tarjetas para dicho 
acto pueden recogerse en el propio 
Centro Mercantil hasta las catorce 
horas de mañana domingo.

Se nos va un zaragozano de 
adopción, pero sabemos que un 
pedazo de su corazón queda entre 
nosotros. Y los que hemos tenido la 
suerte de ser sus amigos,también le 
seguiremos recordando con afecto y 
admiración.

¡Hasta siempre don Francisco!

LíPINTURASjMíL^^ 
©^PENSIONISTAS»* '•

CON admiración también hay que 
contemplar la exposiciem de 
pinturas de los socios del Hogar del 

Pensionista “El Boterdn” que se 
celebra con motivo de las fiestas del 
sexto aniversario de la creación del 
Servicio de Asistencia a Pensionistas. 
Las obras están colgadas en la sala 
“Don Teodoro Castellano”, del 
Patronato Católico de Fuenclara. 
Abundan lugares y temas aragoneses 
como Ansó, Uncastillo, Loarre, Pan iza, 
Ainsa, Sallent de Gállego, etc. Los 
artistas que exponen son Daniel Felipe 
Solanas, Pascual Sanjuan Vicente, 
Ignacio Gracia Lorente y María Marín 
Más.

Aplauso y admiración merecen las 
obras de estos veteranos que han 
pintado y lo seguirán haciendo, con 
indudable calidad y con un espíritu 
lleno de vitalidad y tremendamente 
joven.
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/aPara mañana domingo a las once de la mañana

EN EL BARRIO DE TORRERO

le diiílad
LA CASA AMPARO, UNA 
INSTITUCION EJEMPLAR

La Casa An^faro recoge a todas aquellas personas que por 
rezón de su edad y que por no tener familia o ^Ita de 
recursos, ingresan en ella. Las hermanitas que están al frente 
de dicha institución los cuidan con gran esmero. Estas 
persones que entregaron su vida a la Sociedad se encuentran 
en una situación injusta. Sin embargo, en ella encuentran 
cariño, asistencia y tranquilidad para sus últimos dbs en la 
vida. Los zaragozanos conocen esta gran labor social que 
realizan las hermanas. Sin embargo no podemos cruzarnos de 
brazos y rto hacer nada por ayudar. Aunque de vez en cuartdo 
hay personas que dan donativos anónimos para los abuelos, 
esto no basta, porque los gastos son muy cuantiosos. Cada 
uno de nosotros debiera de hacer una pequeña aportación 
para contribuir. Tal vez el día de mañana, haya personas que 
son jdvenes a hora, que requieran su ayuda.

LA CALLE PREDICADORES
NECESITA UNA REMODELACION

Hace unos años la zona de la calle Predicadores fue un 
tugar importante en la ^ida ciudadana, porque en él se 
encontraba el Ayuntamiento de la ciudad. Ahora, con el paso 
de los años, esta calle necesita una remodelación rápida. 
Muchas de las casas se encuentran en un lamentable aspecto. 
Sucias, sin haber sido pintadas en varias décadas La antigua 
cárcel de mujeres, se encuentra en un estado cuya única salida 
es tirarla y dejar limpio H solar para construir algún centro 
cultural de la ciudad. La pavimentación es en zonas 
deficientes y la iluminación cuenta con algún punto de luz 
que no funciona. Los coches y camiones aparcan donde 
quieren sin que rjadie tes diga nada. A veces se producen 
embotellamientos de circulación que tardan tiempo en 
resolverse. Las calles que convergen a Predicadores son 
estrechas con unos servicios deficientes y con casas que llevan 
en pie más de un siglo. Toda esta zona requiere una atención 
para que sus problemas y deficiencias de todo 
subsanen.

MUCHOS ARBOLES SIN PODAR

tipo se

HERMANDAD

Ahora que estamos en primavera los árboles y las plantas 
empiezan a salir de su letargo invernal. El verdor de las hojas 
se hace más intenso y todo parece distinto. Sin embargo, hay 
zonas en nuestra ciudad, donde los árboles necesitan una 
poda a fondo para no morir. Esto sucede por ejemplo en los 
árboles que existen en el paseo de Cuéllar Muchos de 
ellos tienen un diámetro bastante respetable y sus ramas se 
alzan majestuosas. Pero como pasa a veces, éstas necesitan 
una poda para quitar trozos del árbol que están muertos y de 
esta manera revitalizar los árboles. Los Servicios del 
Ayuntamiento han jMsado de largo por ahí y los árboles se 
encuentran en un estado bastante deficiente. Es necesario una
poda a fondo, porgue si no el día menos pensado
se partirá y caerá encima de los peatones

alguna rama

Asociación de Cabezas de Familia del Barrio de Torrero ha 
convocado ura asamblea para tratar el problema del 
transporte en el barrio. Los socios que componen la sección 
de transportes han estado dialogando con representantes de 
otres asociaciones, con los técnicos del Ayuntamiento y con 
el propio alcalde. Por ello, conocen la postura de unos y otros 
y van a proponer una série de medidas para conseguir un 
mejor servicio adecuado a las necesidades reales. En primer 
lugar hay que conseguir una disminución del tiempo de 
espera en algunas l/neas. Se da el caso de que hay sitios donde 
el público espera quince minutos para que el autobús venga. 
También hay que conseguir el que el autobús tenga más 
paradas y de esta forma que deje a los usuarios más cerca de 
su casa o del trabajo. Otra cosa importante es la disminución 
del número de transbordos de unas l/neas a otras, cosa que 
sucede en estos momentos. Hay que aumentar la seguridad y 
comodidad de los vehículos, cosa que en algunos casos es 
bastantes deficiente. Finalmente el procurar una disminución 
del precio del billete, porque el precio que existe actualmente 
no es social. También se tratará del pego del canon de las 
basuras cuyo aumento es totalmente desorbitado.

MAÑANA HABRA PLANTACION DE 
PINOS EN VILLAMAYOR

Mañana domingo habrá una plantación masiva de pinos en 
el término de Villamayor, con motivo de haberse celebrado 
recientemente el día Forestal Mundial. La plantación durará 
toda la máñana y &tá abierta a todo el que desee participar 
en esta actividad. Hay un servicio de autocares que efectuará 
viajes hasta la zona elegida, es decir el kilómetro seis de la 
carretera a Leciñena. Se ruega a todos los que asistan 
atiendan en todo momento a las indicaciones que les hagan. 
Interesa plantar no muchos árboles, sino que éstos estén bien 
colocados y que faciliten el trabajo de los servicios forestales. 
Es conveniente el llevar cantimploras con agua para los niños, 
aunque allí existirá un camión cisterna. Esperamos una 
masiva asistencia de jóvenes a un acto tan simpático.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Alfonso I, 40. Montis. 222891
Ateca (Torrero), 34. Pardillos. 275567 
Compromiso de Caspe, 87. Montoto. 428147 
Cortes de Aragón, 19. Lleyda, 220595
Coso, 131. Calvo Gil. 293076
Lapuyade, 6. Velasco. 272155
Lucas Gállego (Ciudad Jardín), 66. Serrano.

351455 
ttÍaÍó’ Vicente), 13. Valero.

BREVES
SAN HOMOBONO.—

Hermandad de San Homobono, de los sastres de Zaragoza, 
invita a todos los hermanos y sastres a la 
conferencia-coloquio que correrá a cargo de prestigiosos 
maestros y miembros del Club de Sastres de España, 
señores Sulla y Querait, que se celebrará esta tarde a las 
siete y media en los salones de la Caja de Ahorros, sita en 
paseo de María Agustín, 25.

COLEGIO DE AYUDANTES TECNICOS 
SANITARIOS.— Mañana a las once se celebrarán en este 
Colegio las elecciones para designar a los comisionados 
que han de representar a los socios en la Junta 
Evaluación Global correspondiente al impuesto 
Rendimientos de Trabajo Personal.

de 
de

ESCUELAS PIAS.— Se recuerda a los aspirantes a los
premios "Francisco Larraz" que el plazo de presentación 
de trabajos finaliza el próximo día 30 de abril. 
Información en la Asociación de Ex-Alumnos.

CINE CLUB XAVIERRE.— Esta tarde a las siete se 
proyectará el film "El espíritu de la colmena” Gran 
Concha de Oro del Festival de San Sebastián.
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Sus consoladas 

fetichistas
mí lo que más me gustaba de Adolfo era 
gracioso que era. Figuráte que se empeñaba 

lo 
en

hacerme cosquillas en la planta del pie sin quitarme el 
zapato y no podía. Claro que yo, por darle esa 
ilusión, hacía como que me moría de risa y 
escotolaba.

— ¿Qué escotolabas? ¿Y qué es escotolar?
—Escotolar es retor erse cuando te hacen cosquillas.
—Pues chica, yo con mi Pablo, escotolar no 

escotolaba, pero me lo pasaba pipa cuando me 
quitaba los pendientes con la boca.

— ¿Que te quitaba los pendientes de las orejas con 
la boca?-.

—Como lo oyes. Tenía una boca maravillosa. Igual 
te quitaba un pendiente que te desabrochaba el 
cinturón.

—El mío en eso era mucho más rudimentario. La 
boca sólo la empleaba para besar.

— ¡Qué tonto!
—Bueno, para besar, y para decirme qué rica estás, 

y pera cantarme habaneras como aquélla de "Si a tu 
ventana llega una paloma, trátala con cariño que es mi 
persona '.

—El mío tenía unos dientes preciosos. Es lo mejor 
que aún me queda de él.

—¿Qué dices?
—Digo que cuando falleció el pobre, le quité la 

dentadura y la conservo en alcohol dentro de un 
frascp_ de cristal. ¿Es que tu no conservas, aparte de 
la ropa, nada suyo?
I —SÍ, todo su pelo. Ya sabes que era calvo como 
una bola de billar y guardo en una caja sus 
peluquines, su bigote postizo y hasta el frasquito de 
pegamento con que se lo sujetaba.

— Lo que me extraña es que nos extrañemos de 
estas cosas cuando todos los viernes nos reunimos en 
tu casa para la práctica del fetichismo.

— i Hija,' no lo digas así que parece que hacemos 
algo malo!

— Es que lo que hacemos se llama así. Lo he leído 
en un diccionario muy bueno.

—¿Y qué dice de lo nuestro el Diccionario?
—Dice asi: "Fetichismo: Culto a los fetiches. 

idolatría, 
sexual"

— ¡Qué

veneración excesiva. Cierta perversión 

horror! El Diccionario nos llama 
pervertidas sexuales.

—Y eso es lo que yo digo, porque si lo hiciéramos 
con ropas de otros hombres, aún. Pero con tas de 
nuestros difuntos no veo porque haya de ser una 
perversión ni nada malo.

—Que sí,que sí. Peor hacen otras viudas, que 
cuando fallecen sus cónyuges llevan sus trajes a 
venderlos a una ropavejería o se las dan a sus 
queridos. Eso si que lo veo mal. Pero reunimos para 
besar las ropas de los difuntos no creo que le importa a 
nadie más que a nosotras.

—Cuánta razón tienes!. ¿No besamos en la iglesia 
una reliquia del hábito de San Pascual Bailón? Pues 
entonces que nos expliquen los que hacen los 
diccionarios por qué hemos de ser nosotras unas 
desviadas y unas sexuales por besar las chaquetas y las 
bufandas de nuestros pobres que en gloria estén.

— Lo malo es que la señora Romualda, la del 
tercero, va echando pestes de nosotras porque sabe 
que nos reunimos para recordar a los maridos.

—Si no se lo hubieras dicho tú, no lo sabría.
—Es que yo pensaba que era mejor persona. Más le 

valiera tener un poco de vergüenza y no recibir en 
casa como recibe.

—A esa no se le cae la cara de vergüenza ni con 
lepra.

—Bueno, nosotras a lo nuestro- Saca la caja y vamos 
a empezar.

—De acuerdo. Mira, estos peducos de lana se los 
hizo una ansotana en Escarrilla y sólo los llevaba en 
días de crudo invierno. ¡Qué lana tan amorosa! A su 
tacto me resucita el deseo.

—Ahora me toca a mí. Este chaleco es el de la 
boda. Aún recuerdo que aquella noche tuve que 
apagar la luz porque le daba vergüenza 
desabrochárselo. Se lo hizo una chaquetera 
republicana que iba todos ios domingos con gorro 
frigio a Huesca a llevar rosas a la tumba de Fermín 
Galán. El siempre la llamaba la Galana y no permitió 
que nadie le cosiera otros chalecos. ¡Qué guapo 
estaba con él!.

Por Romualda, soltera, de 52 años, ha sido / 
presentada una insólita denuncia demandando a 
Leonor y a Luisa, viudas, de 64 y 59 año5,alegandd 
saber que se reunen todos ios viernes para la práctica 
del fetichismo.

¿Prosperará la denuncia^
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muchas Tatianas, Ludmillas y Katias, jóvenes universitarias 
moscovitas, les gustaría pescarse un marido “capitalista”. “A mino me 
importaría casarme con un occidental y ahora, después de la 
conferencia de Hebinki, eso ya es posible”— le ha reconocido 
recientemente a la esposa de un diplomático centroeuropeo una 
estudiante, cuya familia no es, en absoluto, sospechosa de contestataria.
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Aunque los quioscos de Moscú no 
están precisamente inundados de 
prensa capitalista, ya empieza a ser 
posible adquirir aquí en determinados 
sitios periódicos de la Europa 
Dccidental, como "Le Monde", el 
"Neue Zurcher Zeitung", "Die 
Presse", de Viena y "The Times" de 
Londres. Llegan con dos o tres fechas 
y cuestan sesenta copecas (unos diez 
duros). También esto es un progreso 
en la intensificación de contactos 
este-oeste, consecuencia de la 
conferencia de Helsinki.

Más que "liberalización" cabe 
hablar en la URSS de "facilidades de 
contacto". Ideológicamente en el 
Krendin no harán concesiones, sino 
más bien arriesgarán un nuevo cisma 
-el de los partidos comunistas de la 
Europa Occidental- para acabar a 
tiempo con el "microbio revisionista".
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MUJERES 
VIRGENES

POR 5 
DOLARES
TEGUCIGALPA, 27 (Efe).- 

E1 vespertino “La Noticia” 
reprodujo en su edición de ayer 
un artículo aparecido hace 
varios días en el diario “Inside 
News” editado en Ontario 
Canadá y que lesiona la dignidad 
nacional.

En el artículo del diario 
canadiense se dice que en 
Honduras se puede comprar una 
mujer virgen por cinco aólares y 
se publica una fotografía en 
donde se muestran jovenes con 
el torso desnudo sobre un 
tablao.

El pie de grabado del gráfico 
señala que a menos de 6(X) 
millas de los Estados Unidos, en 
Honduras, las mujeres vírgenes 
son exhibidas desnudas y se 
venden por cinco dólares.

Las mujeres de la fotografía 
evidentemente son de raza 
caucásica y no corresponden, en 
ninguna forma, a los rasgos 
fisonomicos y anatomicos de ios 
hondurenos.

”141 Noticia” señala que el 
recorte lo envió a su redacción 
la hondureña Liliana Montes 
(piien resideen Ontario.

ENSEÑANZAS
S« ofrece estudiante con ex- 
perieçcia, dar clases, repasos 
EQB, especialmente matemi 
tioasi Telef. 2502.70.

Si. Las mujeres, también. 
Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 
Social.

Desde el punto de vista de la doctrina 
de Lenin, el comunismo que propaga 
el italiano Beriinguer es "pura 
herejía", es, según alguien ha 
comentado, como si un católico no 
admitiese el misterio de la Santísima 
Trinidad.

Los albaceas de la herencia 
leninista, los "ideólogos" del Kremlin, 
primero Ponomariov, luego Suslov, 
vienen insistiendo en el carácter 
"intemacionalista" del comunismo 
frente al "strip-tease" doctrinal del 
italiano Beriinguer y del francés 
''larchais, que un día renuncian a la 
"lucha de clases", otro a la "dictadura 
del proletariado", etc... y siguen 
llamándose comunistas.

El mundo occidental está, sin duda, 
en crisis, pero el "dogma" y los 
"valores morales" comunistas, tai

le gustaría ir 
a la In ia de Sevilla

• J • • • -

sorteo de 50 viajes
VISITAS PROGRAMADAS:

(Siudad Itálica,Cortijo de Juan Gómez, Bodegas de Jerez, 
(Sádiz, Córdoba, Real de la Feria, Corridas de Toros,etc. etc

7 DIAS DE ESTANCIA CON IDA Y VUELTA EN AVION

HAGA YA SUS IMPOSICIONES EN :

CAJA DE AHORROS 
DE lA INMACULADA

Aragón.lioy y mañana.

OCCIDENTALES
CORRIENTES 
flE LIBERA- 
LIZACION 
EN LA 
URSS

como los entiende el Kremlin, también 
están en entredicho. Dejando a un lado 
a China (a la que aquí se ataca a diario 
y de manera furibunda en prensa, 
radio y televisión), el riesgo de cisma 
lo tiene hoy la URSS con ios partidos 
comunistas de la Europa Occidental. Si • 
el que cada partido pueda hacer 
ideológicamente de su .capa un sayo

« continúa cundiendo por la familia 
comunista europea, el Kremlin se 
encontrará pronto con que sus 
antiguos '"satélites", ios miembros del 
pacto de Varsovie, pedirán pluralismo, 
partidos políticos y sufragio universal.

Esas tendencias disgregadoras entre 
sus aliados de la Europa del Este 
podrían dar lugar a que el imperio 
nviético acabase desmoronándose en 
múltipies reinos de taifas.
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ARGENTINA TERCERA
VARIOS EX-GOBER 
NADORES DETENIDOS

LA ENTRADA AL LUJOSO PISO DE LOS HIJOS DE LOPEZ REGA 
FUE FRANQUEADA POR UNA MOTOSIERRA

BUENOS AIRES, 27 (Efe). - Múltiples funcionarios y responsables del Gobierno 
peronista, depuesto por los militares en la madrugada del pasado miércoles, han sido 
detenidos, se informó oficialmente ayer en esta capital.

Entre ellos figuran los ex-gobemadores de la Rioja, Carlos Menem, Jujuy, Carlos 
Snopeck, San Luis, Elias Adre, Catamarca, Hugo Mott, y Entre Ríos, Enrique 
Tomas Cresto.

Asimismo, fueron apresados Raúl Lastiri y su mujer, Norma López Rega, y los 
ex-vicegobernadores de Entre Ríos y Jujuy.

Lastiri, ex-presidente de la Cámara de Diputados y provisional de la Nación y su 
esposa fueron aprehendidos a pesar de que en un primer momento habían 
conseguido burlar lá vigilancia impuesta a su domicilio, un lujoso piso en la céntrica 
avenida Libertador.

La entrada a su piso fue franqueada utilizando una motosierra, y la caja fuerte 
desmontada para inventariar los efectos allí ocultos.

Muchos de los detenidos están alojados en el transporte “Bahía Aguirre”, y la 
motonave “Ciudad de Buenos Aires”.

En Misiones, Salta, Santa Fé, Entre Ríos, La Rioja, Comentes y otras provincias 
hubo allanamientos y detenciones de ex-le^ladores, ministros y funcionarios de la 
administración anterior. La acción proseguía hoy.

APELACION
URGENTE

PARA QUE
CESE LA LUCHA 
EN EL LIBANO

L- ¿DONDE

rARRÉSTAURAÑTE
ESPECIALIDAD 
ZORQNGUITOS 
ENTE RITAS

C/ Arzobispo Apaolaza, 2 
(Junto Plaza San Francisco) 
Teléfono 25» 187

MESün'^i5 FíMQ

ESPECIALIDAD EN 
COCINA aragonesa 
Y PIERNA DE 
CERDO ASADA

SUDAFRICA.
ACUSADA ANTE
EL CONSEJO
DE SEGURIDAD

NACIONES UNIDAS, 27 
(Efe).- Sudáfrica fite acusada 
ayer ante el Consejo de 
Seguridad de haberse apoderado 
de buena parte de la flota 
mercante angoleña y de bienes 
esenciales de su economía. Hizo 
las acusaciones Pacual Luvuahi, 
miembro del comite central de 
‘‘MPLA" y embajador 
extraordinario del Gobierno de 
la República Popular de Angola.

El Consejo de Seguridad se 
reunió a última hora de la tarde 
de ayer viernes 26 bajo la 
presidencia de Thomas S. Boya, 
representante de Benin.

El representante angoleño 
autorizado a ñacer uso de la 

- palabra, dijo que mientras 
ciertos círculos internacionales 
habían hablado mucho del 
apoyo soviético y cubano para 
su país, "Angola había hecho 
uso de dicha asistencia para 
expulsar al invasor de su 
territorio, Sudáfrica*’.

"Era por lo tanto ridículo 
-dijo Pascual Luvuahi- hablar 
de interferencia soviética y 
cubana en su país. Angola tenía 
perfecto derecho a pedir ayuda 
a cualquier país cuando lo 
considerase necesario”.

EN EL CASO DE INTERVENIR EN RHODESIA:

USA AMENAZA A 
CUBA CON BLOQUEO 

0 INVASION
ESTA ACCION OFRECERIA EL GRAVISIMO 
RIESGO DE UN CONFLICTO ARMADO CON 
INTERV ENCION DE LA URSS

LA HABANA, 27 (Efe).— La prensa cubana ha mantenido 
hasta ahora un silencio absoluto sobre la advertencia a Cuba del 
secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, en el caso 
de que emprenda nuevas acciones en Africa Meridional

El Gobierno cubano, por su parte, se ha abstenido también de 
todo comentario al respecto.

Los cubanos que escucharon la noticia en emisiones de 
radios extranjeras no creen que los Estados Unidos estén 

realmente dispuestos a bloquear de huevo a Cuba o a invadirla si 
interviene, por ejemplo, en Rhodesia, ya que semejante acción 
ofrecería el riesgo de un conflicto armado en el que 
posiblemente intervendría la Unión Soviética.

FORD ARREMETE DE NUEVO

WASHINGTON, 27 (Efe).- El presidente de Estados Unidos 
Gerald Ford arremetió ayer de nuevo contra cualquier intento 
"aventurista” de Cuba en el extranjera

En una alocución en San Francisco a un grupo de partidarios 
republicanos, Ford repitió las advertencias hechasp or el secretario 
de. Estado Henry Kissinger, esta semana, en Tejas al régimen de 
Fidel Castro

NACIONES UNIDAS, 
27 (Efe).— El secretario 
general Kurt Waldheim ha 
formulado su tercera 
apelación urgente pai^a el 
cese de la cruenta contienda 
civil en el Líbano, 
afirmando que “la 
conciencia del mundo no 
puede permanecer silenciosa 
ante tanta muerte y 
destrucción’’.

El secretario general 
señala que fue desgraciada
mente muy breve el período 
cuando pareció que tenían 
éxito las negociaciones para 
resolver el conflicto “y 
todos nos sentimos 
alentados por el cese del 
fuego”;

"La calma que prevaleció 
entonces”, agrega "y que 
fue la base sobre la cual 
solicité contribuciones para 
un programa de auxilio y 
reconstrucción del Líbano, 
fue demasiado efímera.

“Lamento profunda
mente que se haya 
reincidido en extendida 
lucha con gran pérdida de 
vidas”, añade. "Hay una 
alarmante discusión sobre 
la posibilidad de división del 
país. Esta situación es no 
solo una tragedia para el 
pueblo del Líbano, sino que 
también se plantea la 
amenaza de mayor 
expansión de lucha, con 
peligros potenciales para la 
paz internacional”.

Señala Waldheim los 
esfuerzos de dirigentes 
como el presidente Assad de 
Siria “para resolver la 
disputa sobre base 
constitucional. Tales 
intentos son bienvenidos y 
estimulados. Apeló con 
mayor urgencia, a todas las 
facciones y dirigentes 
involucrados para que 
acepten un cese al fuego 
inmediato y efectivo y para 
que cooperen a mantener la 
integridad territorial y la 
independencia del Libano, 
para beneficio del bienestar 
de todo su pueblo y en 
nombre de la paz en la 
zona”.

Latassa, 34 Q Telefóno 252579 
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Mañana en 
La Romareda, 

Zaragoza * Sevilla iMtlm wef
pequeño resbalón y... Claro que 
también podemos restar negativos en 
Gijón, Salamanca o Barcelona, pero 
cada vez resulta más “dificultoso".

Máximos alicientes: "Super-Paco", 
Gallego y Roque Olsen

Clones

O 357002

PARA COMER
' QUE ^EBER

^nos 
tabarro

ES UN PLACER

D
e un tiempo a esta parte, casi 

desde que comenzó el torneo de 
Liga, todos los partidos que disputa el 

Zaragoza en “La Romareda” se 
presentan como dramáticos. A estas 
alturas, como ustedes comprenderán, 
bastante más dramáticos. Sevilla, 
Elche, Athletic de Bilbao y Granada 
serán nuestros msitantes en lo que 
resta de temporada, dos de ellos tan 
amenazados de descenso como el 
propio Zaragoza. Ast, pues, los puntos 
son de oro para nosotros, puesto que 
de su consecución o pérdida depende 
en exclusiva la permanecía de los 
blanquillos en la categoría. El abismos 
se encuentra a nuestros pies, un

OBJETIVO SE VILLISTA: UEFA

El Sevilla de Roque Olsen, nuestro 
conocido Roque Olsen, llega a “La 
Romareda ” con renovados bríos y 
lógicas aspiraciones, pensando, ni más 
ni menos, que en su posible 
participación en el torneo europeo de 
la UEFA. Con un positivo en el tablero 
a estas alturas y muy igualado “el 
segundo grupo’’ de cabeza, las miras 
andaluzas se nos antojan pero que muy 
razonables. Esta puede ser la 
formación visitante en nuestro estadio 
municipal: Paco (o “Super-Paco”, 
como ustedes prefieran); Hita, Pulido, 
San José; Lorant, Gallego, Martínez, 
Blanco, Cantudo, Rubio, y Lora. 
Parece que también llegan con la 
expedición. Guerrero, Dos Santos, 
Jaén y Duda. Biri-Biri, “la estrella 
negra”, fue operado recientemente de 
apendicitis y se encuentra en pleno 
ciclo de recuperación. Como alicientes 
principales en el cuadro andaluz, 
mencionaremos a “Super-Paco”, 
Gallego, Rubio y Roque Olsen. Pulido 
y Gallego se doblan en el centro de la 
zaga; Lorant, Blanco y Rubio son los 
medios-campistas ; mientras que 
Martínez, Cantudo y Lora integran la 
punta de avanzadilla. Lora, sin 
embargo, siempre ha sido un elemento 
“todo terreno”.

Avda. Alcalde 
Caballero, 22 
(Cogullada)

Telefono 295069

Amplio aparcamien^ j
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RLUZA REBOZADA

a. Madrid, 3-5 
218064 - 228145

AJUWMMT ■ ■ BUB nne

VALENCIA
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rEL. 336316 
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Para el buen aficionado a los 
deportes, este fin de semana se 
presenta donde elegir. 
ARAGON/exprés y Zaragoza 
Deportiva darán información de 
todo cuanto ocurra por campos, 
canchas y piscinas.

BOXEO: En el C.D. Salduba 
hoy a las 10,45 de la noche, 
velada organizada por la "Peña 
Aragonesa de Boxeo", en 
homenaje al ex-presidente de la 
Federación Aragonesa de 
Boxeo, actual alcalde de la 
ciudad, don Miguel Merino 
Pinedo. El orden de los 
combates será el siguiente:

Peso Ligero: Rius 
(Federación Aragonesa), contra 
Santos (Sala Miranda).

Peso Ligero: Alcalde-Cruz 
pastellano), contra Lleta 
(Federación Burgalesa).

Peso Ligero-Junior: J.M. 
Padrón (Sala Miranda) contra 
Chato Melillense,

Peso Pluma: 1. Cabezas (Sala 
Miranda) contra Domenique 
Cesser! (ex-campaón francés).

Peso l^ro-junior: Rodolfo 
SátKhez (Aspirante) contra R. 
Lamperti (ex-campeón de 
Francia).

WATERPOLO: En la piscina 
cubierta "Manuel Molinero" a 
las ocho de la tarde de hoy, el 
finítimo encuentro de liga, 
ultimo a jugar en Zaragoza. Los 
(contendientes, C.N. Helios 
contra C.N. Tarrasa. No hay 
bajas en el equipo heliófilo y es 
presumible una victoria.

HALTEROFILIA: A las siete y 
media de la tarde, en las 
instalaciones del C.N. Helios, 
Confrontación amistosa contra 
H Calatrava-lnitesa de Fitero. El 
resultado final será por la tabla 
elite. La prueba será controlada 
por el Colegio Regional de 
Jueces.

atletismo.— El domingo 
en las instalaciones de la 
Universidad Laboral, segunda 

^jorjtada. para, cadetes ert .el.

"Memorial Juan Sastre". Aparte 
habrá pruebas de control de la 
Federación Zaragozana en las 
sigulentes especialidades: 
Altura, 400 y 5.000 metros lisos 
masculinos, 400 y 3.000 metros 
lisos y Jabalina en femeninos. El 
horario de las pruebas 
comenzará a las nueve y media 
de la mañana.

PETANCA.— A partir de las 
nueve de la mañana, en las 
instalaciones del Parque Bruil, se 
celebrarh las finales del 
Campeonato de A ragón.

NATACION.- A las diez y 
media comenzará en la piscina 
cubierta 'Manuel Molinero", la 
confrontación amistosa entre el 
C. N. Helios y los clubs de 
Villa franca del Panadés, C.N. 
San Cugat y C. de Tenis 
Vi lia franc a. Todas las pruebas 
serán para alevines e infantiles.

CICLISMO.— A las diez y 
media de ia mañana comenzará 
la primera prueba para 
veteranos. La salida será de 
Montañana, pasando por 
Peña flor, San Mateo, Leciñena, 
Perdiguera, para finalizar en 
Villamayor donde estará 
instalada la meta. La prueba es 
III Trofeo Furtdación del Club 
Ciclista Iberia, club que organiza 
la misma.

También el C.C. Aragonés da 
comienzo a su temporada con el 
IX Trofeo Radio Morancho, 
para corredores de las categorías 
de juveniles A y B. La salida será 
(h Zuera a las diez y media de la 
mañana, continuará por Las 
Pedrosas, Sierra de Luna, 
Castejón de Valdejasa y llegada 
a Villanueva de Gallego donde 
estara instalada la meta.

pelota.- a las once de la 
mañana se celebrará la 
confrontación contra Vizcaya 
del Campeonato de pelota de 
primera categoría. L-os partidos 
serán en el frontón cubierto .del

Colegio de Santo Domingo de 
Silos (Las Fuentes). En mano 
participará Z ub izarreta, > 
mano-parejas, Velilla e Irigoye y 
en pala parejas, Minguez y Díaz.

BALONCESTO: El CN. 
Helios se deslaza a la vecina 
ciudad de Lérida para 
enfrentarse al A.D. Antorcha. 
Será buen encuentro y es de 
esperar que los locales consigan 
la segunda victoria arrancada a 
los ilerdenses en su propio 
terreno. El equipo heliófilo se 
traslada a Lérida con jugadores 
mermados físicamente, 
Williams, Costa, Bes y Margelí 
son duda de poder salir, durante 
toda la semana no pudieron 
entrenar debido a padecer 
ataques gripales todos ellos. Pese 
a todo es de esperar una 
victoria.

DEPORTE LABORAL: En 
fútbol se celebrarán los 
siguientes encuentros: A las 
oftce y treinta en Sen Juan de 
Mozarrifer, G isper-Zeteceros; en 
Laguna de Rins, a igual hora el 
títular contra CAF. A las nueve 
y media en San Juan de 
Mozarrifara, Cafa-Talleres Cima 
"A". En Montemolfn a las once, 
Banco Zaragozano-Balay. A las 
diez y treinta en Caitas, 
Potain-Tusa; en colonia Tudor a 
las once, Tudor-Calsa; A.D.G. 
San Lorenzo a tas 8,30 en 
Parque Sindical,' a las 10,30 
Gestorías Peña Aurora A las 
10,30 en Villabeltrán, 
Matadero-Racing Delicias. En la 
Isla a las 9, Santo Domingo-San 
Miguel; en el Olivar a las 11,30 
el titular contra Heroísmo; a las 
9,30 en Peipasa, Curugú-A.D.J. 
"3"A ;en Talleres Cima a tas 10, 
Atlético Magdalena-Talleres 
Cima "B".

En baloncesto masculino, a 
las 9,30 Caja de Ahorros 
Inmaculada-Balay, a tas 12,30, 
Galerías Preciados- Filtros Man, 
todos ellos en Salesianos. En 
baloncesto femenino. Parque 
Sindical a tas 12, Galería 
Preciados- Telefónicas. En 
Balonmano, Salesianos, a las 10, 
Balay-Caja Ahorros Inmaculada. 
En Parque Sindical a las 12, 
CAF, S.A.-A.D. Junior

i
R.J. GRACIA ;

CONTINUAMOS CON LAS DUDAS

“Carriega”, de quien se dice podría 
ser el próximo entrenador del Sevilla, 
parece que lleva idea de repetir el 
mismo equipo que venció al Madrid, 
con la duda del paraguayo “Niño” 
Arrúa. Arrúa sufre molestias en la 
rodilla (no en la operada, sino en la 
otra), aunque se espera recuperarlo 
hasta la hora del encuentro, cinco de la 
tarde, ya que se le considera pieza muy 
importante. Por lo demás, así 
podríamos formar ante el Sevilla: 
Junquera; Heredia, Manolo González, 
Royo; Duñabeitia, Violeta; Rubial, 
Pepe González, Diarte, Arrúa o García 
Castany y Juanj'o. También están 
concentrados desde ayer noche en 
Osera, Nieves, Porta, Simarro y Bastos. 
Se concede al partido la importancia 
que en realidad tiene (para el 
Zaragoza, “toda”) y se cuidan al 
máximo- hasta los menores detalles. 
Bien preparados y con moral de 
victoria, los pupilos de “Carriega” 
pueden y deben vencer y convencer.

UN ARBITRO “DE LUJO”

Dirigirá el encuentro el colegiado 
extremeño señor Sánchez Ibáñez,

único internacional español en el 
Mundial-74 y con sobrado oficio. Aquí 
si que no caben errores u omisiones 
por desconocimiento de causa; todo lo 
que no sea arbitrar bien huele a 
chamusquina.' Y, claro, tal como están 
las cosas para los trencillas, mej'or 
evitar las más insignificantes 
suspicacias. Una mala tarde la tiene 
cualquiera, pero en un colegio “de 
luj'o” como el que nos ocupan, son las 
menos. Así, pues, esperamos mucho y 
bueno del señor Sánchez Ibáñez. 
Sentiríamos equivocamos esta vez.

TRA YECTORIA SEVILLISTA

El Sevilla, fuera de casa, ha 
conseguido cuatro puntos en tres 
desplazamientos. Dos en Las Palmas 
(1-0) y sendos empates frente al 
Granada y Valencia (1-1 en ambos 
casos). Perdió en el resto de salidas. 
Por 1-0 en “Sarriá”, “Vicente 
Calderón” y el “Rico Pérez”; por 2-1 
frente al Santander; por 2-0 en el 
“Nou Camp” y “Santiago Bemabeu”; 
por 3-0 ante el Valencia y Oviedo, y 
por 4-1 con los dos equipos vascos. 
Real Sociedad y Athlétic de Bilbao. En 
el “Sánchez Pizj'uán” sólo empató tres 
veces, en dos ocasiones a cero goles, 
con el Zaragoza (debut de Junquera) y 
Athlétic de Bilbao, y a uno con el Real 
Madrid, en la tarde del discutido gol de 
Breitner, con motivo del “agujento" 

de la red. El Sevilla marcha clasificado 
en sexta posición (por algo será) con 
29 puntos y un positivo. 30 goles a 
favor y 32 en contra.

Y ya sólo nos queda repetir, una 
vez más, que el Zaragoza nos necesita a 
todos, que todos debemos de darnos 
cita en “La Romareda”, que todos 
debemos de perdonar sus posibles 
fallos y alentarlo de continuo, 
considerando que cualquier tropiezo 
que se produzca a estas alturas puede 
pasaportamos a Segunda División. Así, 
pues, i Aúpa el Zaragoza y a procurar 
por todos los medios que los dos 
puntos se queden en casa!

Gloria A ”IAS

Tercera Dívísíód grupo III
El Huesca debe vencer al
Constancia

M allorc a-Sab adell 
Gandía-Levante 
Onteniente-Masnou 
Gerona-M anresa 
Hue 8C a-Constancia 
Ib iza-Lérida 
Calella-Villena 
Vinaroz-Olínipico 
Mestalla-At. Baleares 
Villarreal-Andorra.

Mañana domingo, en “El 
Alcoraz”, el Huesca recibe al 
Constancia de Inca, comunto 
balear muy mal clasincado 
(cuatro negativos arrastra en su 
tablero), pero quizás por eso 
mismo, teóricamente peligroso. 
Los pupilos de Pedro Lasheras, 
todavía con má.s puntos 
positivos que nadie, merced a su 
igualada en Lérida, pueden y 
deben vencer al (^instancia, 
recuperando a ser posible el 
I i d «' r a I o y ofreciendo 
espei lái ub» a sus enliisiaslas 
seguidon-s. Así está planteado el 
encuentro d»‘ mañana.

• El AndorreLdispuesto 
puntuar en Villarreal

Y ahora vamos con las 
posibles alineaciones del 
Constancia y Huesca. Pueden 
formar con los isleños: Cota, 

Prados, Rezares, López, Parera 
(jugador bien conocido en 
Huesca y hoy figura en el 
Constancia), Parma, Baquet, 
Figuerola, Sánchez, Corró y 
Miguelito o Mir. Huesca; Jover, 
Ausaberri, Calvo, India, Peralta 
o Latorre, Carreño, Camacho, 
Ortega, Palacino, Arenaza y 
Emilio o Sabalete.

El Andorra se desplaza a 
Villarreal dispuesto a restar 

negativos, aunque su oponente 
resultaría seriamente 
perjudicado caso de perder 
puntos, ya que también se 
encuentra implicado en las 
zonas de promociem y de 
descenso. De todas formas sale 
como favorito el cuadro 
levantino, por aquello de contar 
con los factores favorables de 
ambiente y terreno, aparte de 
(jue en su casillero 
corn'spondientc sólo aparece un

a

punto negro. El Andorra, pues, 
tendrá que superarse y batallar 
de firme de campana a campana, 

en lógico deseo de evitar por lo 
menos el descenso automático.

Aquí las probables 
alineaciones. Villarreal: Ros, 
Jubo, Sancho II, David, Alsó, 
Padilla, Sancho I, Verdíi, 
Vizcaíno, Erro y Luis. Andorra: 
Serai, Cani. Miñes, Fabra, 

^Berdejo, VileIla;Baeta. Gorráiz, 
Novella, Padilla y Laplaza. 
Cierto (pie puede haber ligeras 
variantes en las alineaciones 
anunciadas, pero seguro que 
serán mínimas. Por lo demás, he 
a(pií nuestros signos particulares 
de (luiniela en el resto de 
partidos: Mallorca-Sabadell (1), 
G a n d ia-Le va n te (X-2), 
Onteniente-Masnou (1), 
G e r O n a - M a n r e s a (1)» 
Ibiza-Lérida (X-1), 
Calella-Villena (X-2), 
Vinaroz-OIimpico de Jativa 
(1-X) y Mestalla Atlético de 
Baleares (1-X). Pronósticos (pie 
pueden fallar, como está 
^'mandao”...

Enrique-PEYRONA
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LOS
‘ESTRENOS

TEATROS
PRINCIPAL. — (Teatro Na

cional de Zaragoza). Hoy, 
7’30 y 10’45, ¡último día! 
<Camelamos naquerar» (Pro
puesta para ima dánza fla
menca de arcángeles more
nos). Hoy ¡despedida! (To
dos públicos).

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — 5-7-9-11 

(May. 14 y menores acom
pañados). Sangre en la 
tumba dç la momia. Andrew 
Keir, Valerle León.

ARGENSOLA.—5-7-9-11 (Ma
yores 14 y menores acompa
ñados). Las tribulaciones de 
un chino en China. Jean 
Paul Belmondo Ursula An
dress.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). La última noche 
de Boris Grushenko. Woody 
Allen, Diane Keaton. Mana
na matinal 11’45.

CERVANTES.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Abdicación. Tech
nicolor. Liv Ullman, Peter 
Finch. Mañana matinal a 
las 11’45.

COLISEO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 5.* semana: «Cría 
cuervos...». Un film de Car
los Saura, con Geraldine 
Chaplin, Ana Torrent. Ma
ñana matinal 11’45.

COSO. — 4’45-6’45-9 y 11 (Ma
yores 18). Lucky Luciano. 
Technicolor. Gian María Vo
lonté, Edmond O’Brien, Rod 
Steiger. Mañana matinal a 
las 11’45.

DON QUIJOTE. — 4’30-6’45-9 
y 11 (May. 18). 2.* semana: 
Mandingo. Technicolor. Ja
mes Mason, Susan George, 
Perry King. Mañana matinal 
a las 11’45.

DORADO. — 5 y 7 tarde < To
dos públicos). 2." semana: 
Heidi en las montañas. En 
pantalla grande, color. Ba
sada en el libro de Juana 
Sp3ni. 9 y 11 (May. 18). Chi
cas de alquiler. Nadiuska, 
Máximo Valverde. Mañana 
matinal 11’45 (Todos públi
cos): Heidi en las monta
ñas.

FLETA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2.* semana: A la Legión le 
gustan las mujeres... A las 
mujeres les gusta la legión. 
Femando Sancho, Bebé Pal
mer, Mirtha MiUer.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Amor anónimo. Florinda 
Bolkan, Massimo Ranierfí. 
Mañana matinal 11’45.

MOLA. — 5-7-9-10’45 (Mayo
res 14 años y menores acom
pañados). El alegre divor
ciado. Paco Martínez Soria. 
2.* semana. Technicolor.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 3.* semana: Manue
la. Charo López, Femando 
Rey, Máximo Valverde, Car
men Platero.

PALAFOX. — 6-7’15 y 10’46 
(May. 18 y 14 acompañados). 
3.* semana: Odesa. Tech
nicolor. Jon Voight, Mary 
Tamm, Maximilian Schell. 
Mañana matinal a las 11’45.

REX. — 4’45-6’45-9-11 (Mayo
res 18). 2.* semana: Sen
sualidad. Bastmancolor. Fer
nando Fernán Gómez, Am

paro Munoz. Mañana ma
tinal a las 11’45.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Un día con Sergio 
Cinemascope - Eastmanco- 
lor. Lina Morgan, Juan Luis 
Gallardo. Mañana matinal a 
las 11’45.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 5-7-9-11 (Ma

yores 18). Tommy. Techni
color. Un film de Ken Rus
sell, con Ann Margret, Oliver 
Reed, Roger Daltrev. Ma
ñana matinal a las 11’45.
CINES DE REESTRENU

ARLEQUIN. — 5-7-9 y 11 
(May. 18). Una dama y un 
bribón. Eastmancolor. Lino 
Ventura, Françoise Fabian.

DUX. — 4’45-7-9-10’45 (Todos 
públicos). Mogambo. Clark 
Gable, A va Gardner. Tech
nicolor.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18 años). ¡Dios mió, 
cómo he caído tan bajo! 
Eastmancolor. Laura Anto
nelli, Alberto LioneUo.

LATINO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Placer maligno. Ni
coletta Machiavelly, Jacques 
Weber.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9 y 
11 (Mayores 18). Investiga
ción sobre un ciudadano li
bre de toda sospecha. Tech
nicolor. Gian María Volonté, 
Florinda Bolkan.
SALA 2: Desde las 4’45 (To
dos públicos). El contragol
pe. Cinemascope - Eastman 
color. Giuliano Gemma 
Ricky Brunch.

NORTE. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). La ira de Dios. 
Robert Mitchum, Ken Hut
chison.

OLIVER. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). La leyenda de Nig
ger Charlie. Fred William
son, D’Uville Martin.

PARIS. — 5-7-9-11 (Mayo-, 
res 18) ¡Jo. papá! Eastman- 
color Ana Belén, Antonio 
Perrandls.

PAX. — 5-7-9-10’45 (May. 14 
años y menores acompaña
dos). Mi nombre es... nin
guno. Terence Hill, Henry 
Ponda Technicolor.

RIALTO. — 5-7-9-11 (Meno
res acompañados). Branni
gan. John Wayne, Richard 
Attenborough.

ROXY. — 5-7-9 y 11 (Mayo
res 18). Yo' soy fulana de 
taL Eastmancolor. Conchita 
Velasco, Fernando Fernán 
Gómez.

SALAMANCA. — 5-7-9 y 11 
(May. 18). Una inglesa ro
mántica. Glenda Jackson.

VENECIA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). La dudosa virilidad 
de Cristóbal. Juanjo Menén
dez, Josele Román.

’ PALACIO DEL HIELO
EL IBON. — Sesiones de pati

naje: Matinal de 11 a 1’30. 
Tarde de 4 a 6 y de 7 a 9’30. 
Noche de 10’30 a 12’15. Cafe
tería Formigal Hielo. Servi
cio de barra y platos combi
nados.

Cine AVENIDA
"LA ULTIMA NOCHE
DE BORIS GRUSHENKO"

Director: Woody Allen
Fotografía en color y scope 
Intérprees: Woody Allen, Diane

Keaton.

“Amor y muerte" es el título de 
esta nueva película del excesivamente 
generalizado Woody Allen, que nos 
llega con menos retraso y menos 
cortes que las anteriores.

Y este título original se relaciona 
con los dos centros principales de 
interés en la disertación-exhibición 
filosófica que Alien realiza a lo largo 
de la película: el amor y/o el sexo, y 
la muerte.

Para divagar sobre esos dos 
problemas. Alien se vale de una lluvia 
de diálogos y monólogos 
inteligentemente organizados como 
para que el espectador se ría y sonría 
al mismo tiempo que piensa un poco. 
Y se sirve también de una 
localización histórica y de unos 
personajes apropiados: Napoleón y su 
circunstancia; Y como la 
circunstancia de Napoleón Bonaparte 
fue su locura, su tiranía, su ambición 
y sus desastres a lo largo y a lo ancho 
de toda Europa, son aprovechados 
consecuentemente por Alien.

Personalmente, pienso que Alien 
es una mezcla actualizada de tres 
maneras de concebir el humor 
cinematográfico: Jerry Lewis, 
modelo de humor americanizado, los 
Hermanos Marx, con sus diálogos y 
correrías tan surrealistas como 
divertidas, y Cantinflas, genio del 
trabalenguas y de los Ifos lingüísticos. 
Y de esa mezcla, sale el resultado de 
este actualísimo genio del séptimo 
arte. Porque lo que sí tiene un valor 
indiscutible, es el haber sabido 
romper con una serie de 
condicionantes que, desde siempre, 
han condicionado al cine: La 
necesidad de atenerse a unos 
principios éticos, morales, narrativos 
y técnicos. Y en este aspecto. Woody 
Allen es libre como la liebre que 
corre por donde le da la gana.

Woody Allen no es tan genio 
como dicen, pero es sumamente 
divertido y su película resulta muy 
refrescante.

Alberto SANCHEZ

Sólo se emplea para 
tratar de salvar vidas 
humanas. Hermandad de 
Donantes de Sangre de la 
Seguridad Social.
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TELE VISION
PROGRAMAS

PRIMER PROGRAMA

SOBREMESA
11,45

1230

12,01

235

230

3.00
COLOR

330
COLOR

4,00

5,40

6/40

7,30

8,00

830
COLOR

CARTA DE AJUSTE.
■ Henry Mancini y su 
orquesta».

APERTURA 
SENTACION.

LA GUAGUA.

PRE-

AVANCE INFORMA
TIVO.

POR LAS RUTAS 
SAN PABLO.

TELEDIARIO.
Primera edición.

HEIDI

■ El proyecto de 
dro».

PRIMERA SESION.
■Cabalgando sobre 
tigre».

EL CIRCO DE TVE.
Guión: Gaby, Fofó y 
Miliki.

TORNEO.

TARDE
ESCUELA DE SALUD.

PORTAVOZ.
■ El dinero».

LA RUTA DE LOS 
DESCUBRIDORES E.«í- 
PAÑOLES.
■ Indios Camayurás».
Guión y dirección: 
José Manuel Reverte. 
Realización: Feo. Co
lombo González.

NOCHE

Pe-

un

DE

9,00 INFORME SEMANAL 
Presentadora: Rosa 
María Mateo.
Realizador: Carlos 
Amann.
Director: Pedro Erqui- 
cia.

1030 NOTICIAS.
ICOLOR

1035 DIRECTISIMO.
Dirección y presenta
ción: José María Iñigo. 
Realización: Fernando 
Navarrete.

1135 KOJAK. ♦♦
«La muerte no es una 
asignatura».
Guión: G. Heringway. 
Dirección: Alien Reis
ner.
Intérpretes: Telly Sa- 
valas, Kevin Dobson. 
Dan Frazer, James 
Woods, Víctor Cam
pos.

1235 REFLEXION.
Espacio religioso.

12,40 DESPEDIDA Y CIERRE.

1 SEGUNDO PROGRAMA
730

830

831

9.00

CARTA DE AJUSTE.
■Zarzuela: La Tempra- 
nica», Romea-Jiménez.

PRESENTACION Y 
AVANCES.

RECUERDO DEL TELE- 
FILME. ♦
Hoy: Chrysler Theatre.
■Oscurecimiento len
to» (A slow fade to 
black).
Dirección: Rod Wins
ton.
Intérpretes: Rod Nei
ger, Robert Cui, An
na Lee.

FLAMENCO.
■ Naranjito de Triana».

930
COLOR

9,35

10,00

11,45

Realización: Miguel 
de la Hoz.
Presentación: Fernan
do Quiñones.

NOTICIAS.
Resumen informativo.

OPINION.
Programa informativo.

CONCIERTO.
Realización: Javier Ga
vilán.
Presentación: Feman
do Pieri.

ULTIMA IMAGEN.

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★ir -k

PACIFICO

Exclusivo para novios, con 
nuevo sonido y música de 
actualidad. Sesión 6 a 10. Tlfno. 
211137.

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

PAGOPAGO POLINESIAN - BAR

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA 

0 TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

PAGO-PAGOz DOCTOR cerradAz30

“EL PAPAGAYO"
Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, .3. Telefono: 
214856.

SAN JORGE 
SALADE JUVENTUD

La discoteca que prefiere la 
Juventud para las tarde de los 
sábados y festivos. ¡ALEGRE, 
CON VIDA! Camino de las 
lórres, 96.

PARSIFAL , ■■ iguana

La música, más original y el 
ambiente más agradable. Sevilla, 
6. Telefono, 379200.

Juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. C/ Madre 
\édruna, 11. Teléfono, 217052

CANCELA

Noche de sábado; Fiesta de 
noche para matrimonios 
jóvenes. Consumición incluid» 
Sábados y festivos, tarde, fiesta 
joven. Tel. 255184

CHARLESTON 
AÑOS 20

SENECA
GALLERY 2

Sala de Fiestas, Royo, 5. 
Teléfono 211259. Siempre las 
mejores atracciones 
internacionales. Y LA 
CA.NCELA DE ORO MLSICAL

STORK-CLUB

DESPUES DE SU BODA, 
BAILE EN CHARLESTON. 
Dirección y Teléfono 396952.

N U E V A-DISTINTA-ACTU AL. 
El mejor sonido con la música 
del momento. Ya se dice: “Esto 
es Séneca y su ambiente”. LA 
RIPA, 5

GRAWER CLUB

Cómodo, person j1 y dit trente 
C/ Moncayo, CASETAS

larde: especial parejas. Noche: 
discoteca-club hasta las 3 de la 
madrugada. Centro ciudad. 
Independencia, 19. llfn. 
214804

ASTORG/S
Reunión y Juventud, en un 
ambiente distinto. 
Recientemente inaugurado, en 
Sanjuan de la (!ruz, 28.

Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
que Vd. desea. Liñán, 8 (detrás 
telefónica, S. Vicente Paúl), 
Tfno. 291166

1800

La nueva dis<-oteca, abierta de ,5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los 
futuros viajando a través de la 
música. Cavia, 10.
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Cuando la situación económica del país, según los 
entendidos en la materia, está atravesando por 
momentos verdaderamente peliagudos y la 
incertidumbre reina en la mayoría de los españoles, 
más p<^ profanos que por la realidad de la misma; 
mientras sociedades quiebran o presentan la 
suspensión de pagos algunas industrias, la bolsa baja, 
¡a peséta es devaluada y el paro se acentúa he aquí 
que nace un proyecto que puede ser el verdadero 
••boom” de esta situación económica por la que 
itravesamos. „

Este “boom” consiste en la inversión. Hemos 
querido traer a estas páginas las opiniones de dos 
hombres que inician esta Sociedad Anónima en 
momento que únicamente se puede atribuir la acción 
a personas verdaderamente interesadas en dar un 
empuje preciso a la economía de infinidad de 
personas que, disponiendo de dinero, ante Jo oído y 
leído, están indecisas para lanzarse hacia la inversión.

Un nombre, como hemos dicho, que inicia esta ruta, Don Ramón 
Tellp Guijosa, asesor. Sus palabras han sido claras, explícito, 
centrándose en el porqué y el cómo del interés porque se origine 
esta Sociedad. Los últimos acontecimientos ocurridos con algunas 
lodedadM de inversión nos han llevado a preguntar directamente 
sobre el tema..

miedo... ¿a que? _______ _ _______________________
-•Por qué esta sociedad en un momento tan delicado y difícil 

para íá economía nacional?
-Para mí, nos responde el Sr. Tello, es una crisis política y 

económica, pero, esencialmente, si busco el captar esta sociedad es 
porque, en estos momentos, la compra de los títulos es más baja que 
hace algún tiempo. Todo lo que se compre estos días es interesante. 
Tenemos un lapsus corto para poder lograr la captación de los 
quinientos millones con los que iniciamos la Sociedad.

Estoy convencido de que el momento coyuntural bursátil es 
propicio para la compra. La gente tiene miedo? pero miedo, ¿a que? 
Estamos en un momento bajista para la compra y lo hemos de 
aprovechar para formar nuestra cartera de valores y así asimilar, 
cuando venga el alza, el primer punto de iniciación.

-El ministro de Hacienda habló de la inversión, de apoyar la 
inversión como algo fundamental, ¿buscan Vd. la reinversion en su 
Sociedad? , , .

-El ministro de Hacienda, haWo de que las medidas económicas 
iban a apoyar la inversión. Mucho publico piensa que nuestra 
Sociedad es de cartera, pero no nos sujetamos a los beneficios 
fiscales que proporciona una Sociedad de cartera. Es simplemente la 
sociedad de cartera la que hoy está bastante desprestigiada y 
nosotros deseamos contar con la libertad total de reinvertir el 
beneficio que se obtenga en la promoción de industrias y no en la 
propia bolsa.

SE OFRECEN GARANTIAS MINIMAS_________________________

— ¿Supongo que se ofrecerán unas garantías mínimas a los que se 
interesen por la Sociedad?

-La garantía que hemos pensado para la formación del^po 
promotor es esencialmente la formación de una cartera individual a 
su nombre hasta la constitución de la Sociedad. 0 bien la apertura 
de una cuenta especial en una entidad bancaria que sera inamovible 
y que en la constitución de la Sociedad podrá ser rescatada por el 
interesado al no interesarle su participación.

Creo que es una garantía total. Yo me inclino hacia la cartera 
individual por (pie si la coyuntura es alcista esta cartera podrá 
porporcionar al futuro accionista o prometer un beneficio 
inmediato, aunque en el momento de aportar estos títulos a la 
sociedad, la compañía administradora recogerá únicamente el valor 
neto a aportar, entregando la diferencia existente entre la 
aportación y los beneficios obtenidos en ese intervalo de tiempo al 
propietario de la cartera.

—¿Las personas interesadas en esta nueva Sociedad dónde pueden 
dirigirse para ser promotores accionistas o accionistas simplemente?

—Contestando a su pregunta puedo decirle que he solicitado la 
colaboración de la mayoría de los corredores de comercio de 
Zaragoza y si no he llegado a todos ha sido por falta de tiempo. 
Debo agradecerles muy sinceramente las atenciones que conmigo 
han tenido y el cariño con el que han tomado la explicación del 
proyecto. Creo que dirigiéndose a ellos y en mi despacho se atenderá 
cualquier llamada o visita de personas interesadas, explicándole, si lo 
desean, minuciosamente todo el proyecto. Tengo, también, la 
intención de solicitar la colaboración de alguna entidad bancaria, 
cuyos directores y jefes de valores conocen el proyecto.

EN busca'de un regionalismo total______________
—¿Cree que los aragoneses están interesados en invertir capital 

para la creación de este grupo promotor?
—Mi empeño es que todo sea capital aragonés, íntegramente, 

aunque veo difícil el lograrlo. Están programados doce puntos 
diferentes en toda España en los que estarán las nuevas sociedades 
dependientes de ésta que será la principal.

Estoy convencido de que el pueblo aragonés está interesado en la 
inversión. Puedo decir, sin pena, que si yo no fuera simplemente un 
asesor de inversiones y sí, por el contrario, una persona 
económicamente fuerte, la realización de este grupo sería más 
sencilla. El pueblo aragonés desea formar una sociedad que además 
de aportar neneficio, Ueve nuestro nombre a toda España. Ya en 
tiempos se intentó y con gran éxito en un principio, la formación de 
luí Banco Industrial que, luego, se eclipsó. Voy buscando un 

1 regionalismo total, puedo decir con orgullo que he tenido la 
¡ oportunidad de lanzar este proyecto con mejores condic ion e.s 
i económicas, con un grupo fuera de nuestra región y lo he desechado 
j completamente. Quiero, ante todo, que el grupo promotor, al 

menos, sera aragonés.

IGUALDAD EN EL GRUPO________________________________

-■•Puede convertirse este grupo promotor en una camarilla 
minoritaria de varias personas que acaparen todo el capital entre 
dlás? I I—No hemos de tener en cuenta que para pertenecer al grupo la 
cantidad a aportar son quinientas mil pesetas. Ni una mas ni vina 
menos. No pretendemos que un señor se quede con mucho y otro 
con menos cantidad. En la ampliación sí podra hacerse con mas, 
pero el grupo promotor tiene que ser con idéntico capital.

LA REACTIVACION DE LA BOLSA EN
SEPTIEMBRE _______________ ______________________

—Todo esto que nos relata lo basa en que estos instantes son 
propicios para comprar, ¿es largo el plazo que tiene estipulado para

• DON RAMON TELLO 
presenta el nuevo proyecto 
para crear la sociedad

• En busca de un regionalismo 
total

• Expertos economistas e 
intelectuales,al frente de 
la sociedad

• Es momento oportuno para 
invertir, pronto la bolsa dará 
el aceleran

la formación del grupo?
—El que tenemos pensado es francamente corto, por la razón de 

que si tenemos en cüenta la Semana Santa y luego la ampliación de 
capital, hemos de tener formado el grupo dentro de los diez días 
primeros de Abril, de este modo ¡wdremos contar con dos meses y 
medio para la ampliación y calculando según la bola de cristal que la 
reactivación de la bolsa se realizará en septiembre, para coger asila 
reactivación con la cartera totalmente constituida.

INVERSION EN LA INDUSTRIA ____________________

— ¿No cree que todos estos proyectos que nos cuenta son un 
tanto optimistas?

-Creo que es muy bonito ser optimista. Háy que tener en cuenta 
que la reactivación ha comenzado en toda Europa. En un punto 
tengo plena confianza en el Gobierno y es en lo <iue se refiere a la 
reactivación de las medidas económicas, al apoyo de la industria. Sé, 
además, que es completamente necesario. España .se hundiría sino se 
apoyase la inveráón en la industria y la agricultura. Ni podemos 
permitirlo, ni ellos tampoco.

—Me ha hablado de invertir en industrias como meta de la 
Sociedad, ¿hacia dónde van, concretamente, las miras del grupo 
promotor?

—Van hacia la constitución d<‘ un número elevado d<í socie.da<le.s 
dirigidas directamente al sector de la construcciím inmobiliaria. Si se 
ha elegido este sector es por la sencilla razón (!<• la lógica necesidad 
que el mismo tiene, ya (juc en la aclualidail .•«• sigue una trayectorií 
artesanal y el constmclor pe<jueño care<-e en .sjj mayor parte de las 
técnicas necesarias, para lograr un abaratamiento •■n sii.s conqira.s, 
unas planificaciones ipie le proporeioiuTi un ahorro <■ igualmenti' 
podría decir (pi<“ car<‘<-e de una d(M iimerila<ión necesaria para las 
innovacione.s no del meri-ado interior sino del int<'rnaeional.

Preterid»’ «'sta sociedad agrupar al iiHlusIrial rneilio y pequeño 
para obtener rcdiiccion«ts en lo.s costos al aum«‘ntar su producción y 
la comercialización. Todo ello, .s«> deberá Ih’var a calió sin ipie este 
industrial pierda su per.sonalidad jurídica, punto vital »le la 
idiosincrasia española.

NO PUEDE HABLARSE DE FRACASO__________________

—Estamos viviendo unos tiempos en los que las quiebras están a 
la orden del día, ¿se vislumbra desconfianza en esta Sociedad por los 
acontecimientos a que nos referimos?

—I^ desconfianza viene motivada por compañías inversoras que 
no están reguladas por el Estado y que esencialmente su inversión va 
dirigida al sector inmobiliario.

En cambio, aquellas que están reguladas que son las que se 
enfocan y dan como garantía la bolsa, éstas no fracasan, siempre que 
no fracase la bolsa, claro. Es por lo que nosotros al proyectar esta 
sociedad exponermos primordialmente la garantía bursátil,esto es, 
que iniciamos todo nuestro capital en la compra de títulos 
mobiliarios que, lógicamente, respaldarán en su momento las 
acciones que nuestra sociedad emita, por eso, en nuestra sociedad no 
podemos nablar de fracaso ya que no es factible.

LA ADMINISTRACION EN MANOS DE 
EXPERTOS

—Para organizar y llevar a la práctica todo esto deberá rodearse 
de personal especializado, ¿con qué administración cuenta?

—La formación de la cartera una vez captada la primera fase que 
será de 20 millones de pesetas, como la segunda que ascenderá a 
cuatrocientos ochenta millones, será administrada por una compañía 
especializada de gran renombre nacional y una importante 
experiencia bursátil. A esta compañía tiene el ruego de obtener y de 
reiterar en el momento que se alcance un tanto por ciento 
suficientes para la proyección de la primera sociedad y así 
fiaulatinamente de las demás. 1.a retirada del tanto por ciento y 
garantizar de esta forma la planificación que tenemos trazada de 
nuestras Sociedades y cubrir cualquier coyuntura bajista que pueda 
ocurrir en años venideros.

—Ha mencionado la palabra planificación, ¿cual es la que se 
llevaría a cabo en esta sociedad?

—Al año de constituida la sociedad con sus correspondiente 
ampliación se procede a la promoción de la primera Sociedad en los 
doce puntos de ubicación. Cada una de ellas tendrá su Consejo de 
Administración independiente ya que el 49 por ciento de las 
acciones de ésta será colocado en los puntos de ubicación y el 51 
por ciento restante será ajiortado por nuestra Sociedad, estas 
sociedades regionales tendrán la obligatoriedad de financiar una 
oficina la cual regiría a las mismas y que será dirigida por un Consejo 
formado por el presidente o el consejero delegado de estas 
sociedades regionales.

Naturalmente la oficina centralizadora se ubicará en Zaragoza y 
el presidente de la misma será un miembro del Consejo de 
Administración de nuestra Sociedad.

INTELECTUALES CON ESPIRITU
DE TRABAJO

Para terminar, este (Consejo de Administración, ¿quién lo 
formará?

— El Consíjo de Administración de la Socieda»! se formará por 
doce miembros, en un cincuenta por ciento por los accionistas 
promotores y el restante cincuenta por ciento, sin exigirles ser» 
accionistas, se invitará a a(piella,s personas que por su capacidad 
intelectual, puedan desempeñar el cargo con las mayores garantías.

—Usted es el que ha jiroyectado en su totalidad, b nueva 
Sociedad, ¿la dirigirá también cuando esté constituida?

—No me encuentro con capacidad suficiente para hacerme cargo 
de la dirección general de e.sta Sociedad. Es por lo que está 
proyectado buscar y exigir una persona con titulación universitaria y 
con amplia experiencia económico financiera para esta dirección.

Unicamente para no perder el control, por ser el creador del 
proyecto y por lo tanto el mayor conocedor del mismo, pretendo 
(juedarme en el cargo de consejero-delegado. Con esto intento 
apoyarme en los proiesionales mas experimentados para lograr de 
esta forma la mejor y más rentable realización de esta Sociedad.

Estas son las líneas maestras, ampliamente comentadas por Don 
Ramón Tello, <iue esta nueva Sociedad, íiue bus<a favorecer al 
industrial y (|uc na saltado al primer plano oe la actualidad, y aquí 
está la noticia, en un momento en el que la economía, según dicen 
muchos, loca fondo, y por este motivo es el momento oportuno 
para comprar títulos c invertir. Le deseamos suerte a esta nueva 
sociedad <'n la (pie tan solo .son precisas cuarenta personas con la 
aportación de medio millón de pesetas cada una para formar el 
grufio promotor e iniciar la escalada. Nos gpstaría que no solo 
fueran cuarenta personas taño todo Aragón el que participara como 
accionista para lanzar esta sociedad a toda España y de e.sta forma la 
propia región aragoiie.sa rœogiera los frutos, los beneficios, que 
provengan de la.s restantes regiones. D I L

(Foto García Luna)
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EL SILENCIO Y EL CERCO SON ABSOLUTOS

ilHft ES DE ISABEEIIA?
BAHIA BLANCA (Argentina), 27 

(Efe).— Se mantuvo ayer un absoluto 
silencio en el comando del quinto 
cuerpo de Ejército en Bahía Blanca, en 
relación con la situación de la depuesta 
presidente María Estela Martinez de 
Perón, quien desde el miércoles, 
permanece detenida en la residencia de 
“El Messidor”, complejo turístico 
perteneciente a la gobernación de 
Neuquen, en el suroeste de Argentina.

En la villa “La Angostura”, a orillas 
del lago Manuel Huapi, continuaba 
ayer el cerco militar para impedir el 
paso de curiosos y periodistas 
nacionales y extranjeros, ansiosos de 
conocer noticias sobre la situación de 
la ex-jefe de Estado.

La mencionada villa está situada en 
la península de Quetrihue,ya dos 
kilómetros de distancia, se levanta “El 
Messidor”, construcción que asemejan 
un castillo medieval, rodeada de 
viviendas de arquitectura uniforme.

Fuentes periodísticas aseguraron 
ayer que la ex presidente es la única 
huésped de la residencia y que sólo 
está acompañada de una sirvienta 
llamada Rosario, que la viuda de Perón 
trajo de España.

"El Messidor” fue desalojado el 
miércoles por disposiciones 
admi. istrativas, notificándose a sus 
huéspedes el cumplimiento de 
“órdenes superiores”.
NORMALIDAD

BUENOS AIRES, 27 (Efe).- En 
forma prácticamente total se 
normalizaron las actividades ayer en 
esta capital, después de la intervención 
militar del miércoles último.

Se reanudaron ayer las clases en los 
centros primarios de educación y 
reabrieron sus puertas al público las 
instituciones bancarias..

En estos momentos resta solamente 
que se reanuden las actividades en las 
establecimientos secundarios de 
educación, cosa que ocurrirá el 
próximo lunes, en los centros 
universitarios, asi como la reapertura 
de los tribunales y de los mercados 

ZARAGOZA

Continúa prisionera en una finca del Sur, 
sólo acompañada por una sirvienta

cambiarlos y de valores mobiliarios y 
externos, para Ips cuales aún no se ha 
fijado fecha.

Asimismo, a partir de ayer se 
registró la reactivación del 
abastecimiento de diversos productos 
de la cesta familiar que habían 
escaseado notoriamente en los últimos 
días de la anterior administración, 
especialmente el azúcar y el aceite que 
habían desaparecido prácticamente de 
los mercados.

También es normal el 
abastecimiento de carne vacuna.

Se sabe, por otra parte, que el dólar 
norteamericano en el mercado paralelo 
sufrió una brusca baja que lo dejó al 
cierre de ayer en una cifra aproximada 
a los 30 pesos por unidad, en un marco 
de operaciones prácticamente 
inexistentes.

Ayer se reanudó también la 
atención al público en los bancos y 
entidades financieras. Persiste la 
inactividad bursátil y cambiaría.

El banco central —banco de 
emisión— comunicó que se mantiene el 
congelamiento para las cuentas de 
cualquier tipo y los depósitos de 
valores en custodia de las asociaciones 
profesionales de trabajadores y' 

empresarios.
También informó que el Gobierno 

nacional ha de respetar las cláusulas de 
emisión de los empréstitos públicos 
internos y externos actualmente en 
circulación.

El reinicio de las operaciones 
bancarias provocó la reactivación del 
trásito de vehículos en el centro de 
Buenos Aires que volvió ayer a un 
ritmo normal, al igual que el resto de 
las actividades de la metrópoli.

VE NEZUELA TODAV lA 
NO HA RECONOCIDO 
AL NUEVO GOBIERNO

CARACAS. 27 (Efe).- El Gobierno

de Venezuela aún no ha decidido si 
reconocerá o no al nuevo Gobierno 
militar argentino, informó ayer aquí 
un portavoz del Ministerio de Asuntos 
Exteriores.

El portavoz expresó que un mensaje 
cablegráfico transmitido anteayer 
desde Caracas por una agencia de 
prensa, dando cuenta de haber 
producido el reconocimiento del 
nuevo Gobierno argentino, "carece de 

fundamento”.

DETENCION DE UN EX— 
FUNCIONARIO PERONISTA

CUANDO INTENTABA 
HUIR DEL PAIS

MENDOZA (Argentina), 27 (Efe).—
El ex secretario peronista de Deportes 
y Turismo del Ministerio de Bienestar 
Social, teniente coronel (retirado) 
Adolfo Phillipeaux, fue detenido ayer 
en el sur de esta provincia cuando 
intentaba cruzar la frontera con 
destino a Chile, llevando en su poder 1 
millón de pesos —7.000 dólares— y 
numerosas armas de guerra y 
municiones.

Junto a quien también fue 
presidente de la Lotería Nacional de 
beneficiencia y casinos, se encontraba 
su hermano, el escribano —notario— 
Hecto Phillipeaux, y Carlos Lemos, de 
quien se desconocen otros datos.

La detención se produjo al sur de la 
ciudad de San Rafael, en la ruta 144 
que conduce a Malargue, en el paraje 
denominado “Cuesta de los Terneros”, 
estimando que los capturados 
intentaban llegar al vecino país por el 
paso El Pehuenche»cerca del límite 
con la provincia de Neuquen.

De estar éste muy vigilado , tenían

Ç®*"® opción otros pasos menos 
importantes, situados en esa zona del 
macizo andino.

Entre las armas que llevaba en su 
poder Phillipeaux, se hallaron pistolas 
del 11,25 y revólveres del 38, además 
de numerosas municiones.

Los tres detenidos se encuentran 
alojados en una dependencia militar 
del departamento de San Rafael, 
aproximadamente a 250 kilómetros al 
sur de esta capital provincial.

ENFRENTAMIENTO ARMADO: 
UN HERIDO

ROSARIO (Argentina), 27 (Efe).— 
Un guerrillero herido fue ayer el 
balance de un enfrentamiento armado 
entre la policía y un comando 
extremista, informaron ayer tarde 
portavoces del segundo cuerpo de 
Ejército, con asiento en esta ciudad.

El hecho se produjo cuando una 
patrulla policial quiso detener a un 
grupo de sospechosos en una populosa 
barriada del extrarradio de Rosarlo—a 
487 kilómetros de Buenos Aíres— y 
aquéllos, lejos de acatar la intimación, 
abrieron fuego de armas automáticas 
contra los servidores del orden.

Se entabló entonces un breve pero 
nutrido tiroteo entre la patrulla 
policial y los extremistas. Uno de los 
integrantes del grupo agresor fue 
herido y, subsiguientemente, detenido. 
Los otros lograron darse a la fuga.

DOS DIRECTORES GENERALES,
EN LA UNIVERSIDAD

ZARAGOZA, 27 (ARAGON/expris).— Como se anunció ayer 
por la noche de fuentes próximas al rectorado, hacia las trece horas 
del mediodía de hoy han llegado a Zaragoza los Directores Generales 
de Universidades e Investigación y de Programación e Inversiones. 
Esta visita fue programada cuando una representación de la 
Universidad de Zaragoza se entrevistó con el ministro de Educación 
y Ciencia, Sr. Robles Piquer el pasado mes. La situación económica 
de la Universidad cesaraugustana es precaria, dado que en la 
actualidad está recibiendo el presupuesto de la onceava, siendo, en 
número de alumnos, la sexta. Esto, unido a la situación de otros 
estamentos que precisan ayudas económicas con urgencia, ha 
motivado la presencia de estos altos cargos del Ministerio. Hemos de 
añadir que en la visita que el rector efectuó al ministro le señaló su 
decisión de dimitir del cargo si los problemas más acuciantes de la 
Universidad no se solucionaban cuanto antes.

El Director General de Promoción se encontraba en el extranjero 
y ayer llegó a Madrid comunicando seguidamente su visita a 
Zaragoza. Una vez personados, hoy, en el rectorado ambos 
directores se entrevistaron con el rector de la Universidad, Sr. 
Murillo, a fin de programar las actividades del día. Esta tarde se 
celebrará una Junta de Gobierno en la que estarán presentes los 
miembros del gabinete ministerial.

Momento importante éste para que la Universidad plantee, una 
vez más, de forma urgente todos sus problemas para formar las 
soluciones más inmediatas. Según se nos ha comunicado, los 
representantes del Ministerio traen ya alguna solución a los 
problemas universitarios. Quizás de esta visita dependa 
prácticamente la finalización del paro de los P.N.N. de Ciencias.

POSIBLE DESAPARICION DE LA
CARCEL CONCORDATORIA DE ZAMORA

BILBAO, 27 (Cífra).- 
"Puede desaparecer la cárcel 
concordatoria de Zamora”, 
dice hoy, en su primera 
plana, ‘‘El Correo 
Español-EI Pueblo Vasco”, 
que cita noticias oficiosas. 

Señala también el 
periódico que ayer salieron 
de la citada cárcel los dos 
últimos sacerdotes vascos 
que allí permanecían: Julén 
Calzada y Y an Echave y que 
en estos momentos 
solamen.t permanece 
detenido er lia, por delito 
común, un padre Paúl, de 
Sagunto.

Respecto a los citados 
sacerdotes vascos, Jule'n 
Calzada ha sido trasladado a 
un convento de Sagunto, y 
Yon Echave. a otro de El 
Milagro, a 30 kilómetros de 
Solsona (Lérida). El viaje lo 
han realizado custodiados 
por la Guardia Civil.

La cárcel concordataria 
de Zamora comenzó en 
agosto de 1968. Por ella han 
pasado alrededor de cien 
sacerdotes, la mayoría de 
ellas vascos. También 
algunos catalanes, gallegos, 
madrileños y un asturiano.

LOTERIA
NACIONAL

Ofrecida por

Cafes ORUS
iiLOS MEJORES!!

PREMIO DE 3.000.000 DE PESETAS

63.215
PREMIO DE 1.500.000 PESETAS

12.652
PREMIO DE 500.000 PESETAS

55.032

Su suerte está en

ADMINISTRACION

Calvo Sotelo, 36 - Tel 235769

APROXIMACIONES DE 100.000 PESETAS
63.214 anterior y 63.216 posterior

APROXIMACIONES DE 37.500 PESETAS
12.651 anterior y 12.653 posterior

APROXIMACIONES DE 22.750 PESETAS 
55.031 anterior y 55.033 posterior

PREMIADOS CON 50.000 PESETAS 
Los números terminados en: 

5.021 y 1.937

PREMIADOS CON 5.000 PESETAS 
A los números terminados en:

578, 959, 637, 324, 747, 529, 875, 554, 370, 899,
227, 537, 957, 810, 585, 236, 154, 339, 475, 400,
798, 526, 326, 095, 581, 593, 037, 517, 739, 717,
594

CENTENAS DE 5.000 PESETAS 
A los números comprendidos entre: 

63.201 al 63.3 00, excepto el número 63.21 5

CENTENAS DE 5.000 PESETAS 
A los números comprendidos entre: 

12.601 al 12.700, excepto el número: 12.652

CENTENAS DE 5.000 PESETAS
A los números comprendidos entre: 

55.001 al 55.100, excepto el número: 55.032

PREMIADOS CON 5.000 PESETAS
A los números terminados en: 1 5

REINTEGROS DE 500 PESETAS 
A los números terminados en: 5
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